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Jerominho nega possíveis irregularidades
com gastos na construção da nova Câmara

Agricultores do Quênia visitam Paraíso

Preso vinha sendo
torturado e acabou

não resistindo

Secretário esclarece
dúvidas de vereadores
sobre a manutenção

do trânsito em Paraíso

Bruno Félix se prepara
para lançamento de

seu primeiro romance
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
FARPAS
Mesmo com os ares amenos do outono, o clima esquen-
tou na noite de segunda-feira,3, pelos lados do Jardim
Mediterranèe,  leia-se, Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso. Os vereadores Marcelo Morais e
Jerônimo Aparecido Silva trocaram algumas farpas, após
notícia divulgada pelo Jornal do Sudoeste, sobre gas-
tos com a construção do estacionamento e de um
minipalco na nova sede do Legislativo. Jerominho re-
quereu cópia do relatório encaminhado por Marcelo
Morais à 5.ª Promotoria do Ministério Público. Marcelo
estranhou os termos empregados no requerimento.
SABATINA
O secretário Municipal de Segurança Pública, Trânsito,
Transportes e Defesa Civil, Miguel Félix de Souza, pas-
sou por uma verdadeira sabatina na sessão ordinária
da Câmara na segunda-feira. Ele falou sobre a situa-
ção da área azul que está sendo revitalizada. Respon-
deu sobre o processo de municipalização do trânsito e
da implantação da JARI. Há muito pela frente e os de-
fensores daqueles que transgridem a lei estão prá lá de
preocupados. Basta obedecer a legislação, a sinaliza-
ção e andar dentro da regra, não há o que temer.
AGRADECIMENTO
O deputado federal Carlos Melles recebeu agradecimen-
to da Santa Casa de Passos. O parlamentar foi respon-
sável pela destinação de mais uma verba para a insti-
tuição que reúne a Santa Casa e o HRC (Hospital do
Câncer). O valor destinado foi de R$ 150 mil. Melles é
apontado pela instituição como um tradicional colabo-
rador com recursos de grande valor destinados para
iniciar e apoiar a construção do Complexo Materno In-
fantil e para o Hospital do Câncer. É ajudando que se é
ajudado.
NO LAGO
Já o deputado estadual Antônio Carlos Arantes voltou a
alertar sobre o baixo volume das águas no Lago de
Furnas. Durante discurso realizado para uma plateia for-
mada por prefeitos, vereadores e lideranças que formam
a Associação dos Municípios do Lago de Furnas (Alago),
da qual participou o deputado Carlos Melles, Arantes fa-
lou de sua preocupação. Ele disse ter constatado que o
nível da água no lago vem baixando dia após dia. Preo-
cupado, enviou ofícios questionando a empresa Furnas
Centrais Elétricas S/A e também órgãos federais, como a
Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel). A reunião
comemorou os 24 anos da associação, na sexta feira, 31
de março, na cidade de Capitólio.
EM EXECUÇÃO
Moradores e usuários do trânsito em várias regiões de
Paraíso já começam a sentir os efeitos da operação
tapa-buracos que está sendo executado pela Prefeitu-
ra nas ruas de São Sebastião do Paraíso. Após a con-
clusão do processo de licitação para o fornecimento de
massa asfáltica o serviço vem sendo realizado por equi-
pes da Secretaria Municipal de Obras. Com utilização
de equipamentos e acessórios mais adequados tem sido
notada a realização de um serviço de melhor qualida-
de, do que simples paliativo que vinha sendo feito.
ILUMINAÇÃO
Para os próximos dias a expectativa é de que o mesmo,
ou seja, com brevidade os reparos no setor de ilumina-
ção pública também comecem a serem realizados na
cidade. O processo de licitação está em sua fase final e
logo será confirmado o nome da empresa prestadora
de serviço que será a responsável pela manutenção e
troca das lâmpadas em Paraíso. A promessa é de que
em dois ou três dias de serviço a situação seja
restabelecida. A população aguarda ansiosa e confian-
te.
AUDIÊNCIA PÚBLICA
O atraso nas obras da MG-050, que liga Belo Horizonte
a São Sebastião do Paraíso (Sul de Minas), é tema de
dois requerimentos de audiência pública aprovados pela
Comissão de Desenvolvimento Econômico da
Assembleia Legislativa na reunião de ontem, terça-fei-
ra, 4 de abril. Os parlamentares ressaltam que a con-
cessionária AB Nascentes das Gerais, apesar de não
respeitar o cronograma de obras previsto no contrato
de parceria público-privada (PPP) celebrado com o
Governo do Estado, já iniciou a cobrança de pedágio,
situação que já ocorre há quase 10 anos. Os deputa-
dos estão irritados porque a Concessionária responsá-
vel por trecho da rodovia não cumpre cronograma de
obras.
RADARES
Enquanto isto a Concessionária anuncia que estão en-
trando em operação alguns radares instalados na
MG050. Contudo, os equipamentos colocados em fun-
cionamento estão localizados entre o km 90 e 138. Já
os que estão próximos a São Sebastião do Paraíso in-
clusive aqueles que ficam na BR-491, próximo a entra-
da do bairro João XXIII e do Alto Bela Vista, além dos
aparelhos instalados na saída para Ribeirão Preto na
BR-265 e aquele próximo ao Posto da Polícia Rodoviá-
ria, na MG050 devem começar a operar nas próximas
etapas do programa realizado em conjunto com o DER/
MG e a Concessionária Nascentes das Gerais. Ques-
tão de mais algumas semanas.
TÍTULO DE ELEITOR
Os eleitores que não votaram e não justificaram a au-
sência às urnas nos três últimos pleitos têm menos de
um mês para regularizar a sua situação, sob pena de
cancelamento do título. O prazo termina no dia 2 de
maio e o movimento de eleitores para essa finalidade
tem sido muito pequeno nos cartórios. Somente em
Paraíso são 931 eleitores que estão na condição de ter
o documento cancelado. Em Minas Gerais, 175.020 elei-
tores – 1,11% do eleitorado do Estado – estavam em
situação irregular no início do período para
regularização,em fevereiro.
COMO REGULARIZAR
O eleitor deve procurar o posto de atendimento da Jus-
tiça Eleitoral mais próximo de sua residência, levando
documento de identidade com foto, título e comprovan-
tes de votação, de justificativa e de recolhimento de
multa. A Guia de Recolhimento da União (GRU) está dis-
ponível no portal do Tribunal Superior Eleitoral (TSE).
Confira os endereços de atendimento da Justiça Eleito-
ral em todo o Estado. A Justiça Eleitoral não fará ne-
nhum tipo de notificação ao eleitor em situação irregu-
lar, devendo ele mesmo se inteirar da situação de sua
inscrição eleitoral.
ERRAMOS
Na matéria publicada na edição de domingo (1/4) “Pre-
sidente da Câmara apresenta relatório ao MP e questi-
ona valores gastos na obra”, involuntariamente alguns
valores foram grafados equivocadamente pelo pedimos
desculpas e fazemos a devida correção. Onde consta
“Não existe justificativa para o estacionamento e nem
para o palco. O que era inicial de R$ 4 milhões está R$
200 milhões acima”, deveria ter constado está R$ 2,5
milhões acima.
SOM E MOBILIÁRIO
Onde consta que entre o mobiliário e outros acabamen-
tos houve gasto de quase R$ 900 o correto é R$ 900
mil. As cadeiras do plenário na realidade ficaram R$ 830,
cada uma conforme relatório entregue pelo vereador
presidente Marcelo Morais à 5.ª Promotoria do Ministé-
rio Público da comarca.
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Manoel Hygino

Quando terminará a crise em que nos encontramos
imersos? A pergunta não tem resposta, e aí está um dos
pontos dramáticos da hora que nos aflige. Poder-se-ia
perguntar como o fez Cícero da tribuna: "Até quando,
Catilina, abusarás de nossa paciência?".

Resultado de décadas, mais do que isso, de incle-
mência com o povo deste país, pela insânia e
despudorado uso do poder para manter privilégios cri-
minosos mediante corrupção, atingimos um ponto
crucial. Estão em debate e julgamento crimes hedion-
dos cometidos contra a nação. O chamado mensalão é
apenas uma referência, embora fizesse crer que os
desmandos e desrespeito ao cidadão e a honra pátria
estivessem a termo. Puro engano.

O crime se enraizou terrivelmente na máquina admi-
nistrativa e vencê-lo não seria apenas questão de tem-
po. Tornara-se imprescindível transformar a mentalida-
de, a cultura, que se estabelecera. Dura e demorada
missão.

O prestigioso advogado e professor de direito Antônio
Álvares, em artigo de bem tempo atrás, comentou o tema,
ao manifestar-se sobre as lições do mensalão. "Qual a
utilidade desse processo para o país e para o povo?",
perguntava e ele mesmo respondia: "O lado mais positivo
foi que um processo penal de importância chegou ao fi-
nal e pessoas importantes foram condenadas, fato raro
no país. O princípio de que todos são iguais perante a lei,
em direitos e deveres, deixou de ser um mandamento no
papel para ser uma realidade na prática".

Incomoda, contudo, e muito, o problema dos recur-
sos no Judiciário. O próprio advogado advertiu: "Outro
aspecto positivo: no Brasil, endeusam-se recursos.

Quanto mais, melhor. Os juízes de cima corrigem os
juízes de baixo. No entanto, o mensalão só chegou ao
fim exatamente porque a instância de julgamento era
única, ou seja, começou e acabou no STF. Caso con-
trário, estaria se arrastando até hoje na primeira ins-
tância, com milhares de requerimentos, pedidos, pro-
vas, perícias e tudo mais que se pode fazer para amar-
rar os processos".

Eis o momento que vivemos, quando o cidadão ho-
nesto, sofrido com as injustiças praticadas enquanto
não se concluem os processos, começa a acreditar que
os envolvidos nos crimes não pagarão por eles. Esta a
maior desdita que poderia recair sobre o homem e as
empresas dignas, que ainda insistem no caminho da
lei, da ordem jurídica, da validade moral para vencer as
circunstâncias. O Brasil não pode perder a confiança
em si mesmo, mas esta é a hora da decisão.

Rubens Ricúpero observou, há exatamente sete
anos, que "a cumplicidade interna com a corrupção sob
pretexto de governabilidade (além da complacência
externa com tiranos e violadores de direitos humanos
em nome do realismo) são as manchas principais da
situação que se vive no Brasil".

A observação de sete anos é válida mais do nunca.
Ricúpero acrescentou que os valores morais e o aper-
feiçoamento da democracia são sacrificados a ganhos
imediatistas. É a miopia moral que se concentra nos lu-
cros perto e não enxerga os prejuízos a maior distância.

A possibilidade da democracia, como ensinava Bobbio,
advém da confiança recíproca entre os cidadãos e des-
tes nas instituições. A corrupção generalizada aniquila a
confiança e provoca a degeneração, nelas, incapazes
de funcionar bem.

(Hoje em Dia, 04/04/17)

O "não" e o "sim" andam
juntos, de mãos dadas, e são
inseparáveis um do outro. Às
vezes, falamos não, quando
queríamos dizer sim. E o in-
verso é verdadeiro também.
Qual a hora certa do não? E
qual a do sim? Tem hora isso?
É muito relativo. Para mim,
as duas expressões são mui-
to próximas e verdadeiras em
dado momento. O "não", de-
pendendo da circunstância,
pode ser benéfico para quem
gostaria de ouvir um "sim",
não é mesmo? E por aí vai.

Se procurarmos, encon-
traremos muitos exemplos. A
verdade é que levamos a vida
com o sim e o não. É, meu
irmão... Sim! Melhor não!
Fico sem saber: sim ou não?
Já entenderam, não é? Hora
de dizer não, saber dizer um
não com serenidade pode ser
um ato de liberdade individu-

al. Algumas pessoas, por co-
modismo, preferem dizer um
"sim" quando deveriam ter
dito um "não".

Proponho hoje, agora, fa-
zer de cada momento um re-
começo. Pode ser um ano,
uma semana ou um dia. Bas-
ta que aquele seja o momento
para o início. Aquele segun-
do que você escolhe olhar
para o lado que vai construir
positivamente: o dizer sim!
Eu consigo. Apesar do frio na
barriga, sim ou não, a sensa-
ção pode ser prazerosa! E não
fique aí pensando: Por que
não sim? Porque "pensar can-
sa e dói." (Darcy Ribeiro -
antropólogo, educador e es-
critor mineiro).

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com

POR QUE
NÃO SIM?

OPINIÃO

Estamos parabenizando
esta poetisa, e, atualmente
presidente do Lions Clube,
pelos feitos marcantes, so-
lidários, humanitários em
nossa comunidade.

Além disso, a desinteres-
sada atuação, o carinho
com que conduz o clube de
forma proativa, erudita,
envolvente, sobressaindo
as festivas mensais realiza-
das com os textos e men-
sagens, além de flores dis-
tribuídas para o seu gran-
de auditório leonístico.

Prestando homenagens,
outorgando diplomas de
Honra ao Mérito, tem gran-
jeado simpatia, admiração
com uma envolvente ternu-
ra de mulher!

Ressalte-se o abraço no
final das reuniões quando
todos se confraternizam,
pelo abraço leonístico que
é o idioma da amizade uni-
versal.

Quem estende os abra-
ços para um abraço está
oferecendo alguma coisa,
pois, somos anjos de uma

BERNADETE AGUIAR

asa só e por isso devemos
voar sempre abraçados uns
aos outros! ...

Parabéns! Parabéns!

PENSAMENTO:
“Na minha vida, conheci

grandes ideias: porém, ne-
nhuma como esta do
leonismo”

(Harry Truman, presidente

dos Estados Unidos)

LIONS
CLUBE

CULTURAL
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EXTRATO DE PUBLICAÇÃO DE EDITAL/CHAMADA PÚBLICA
Extrato de Edital para Chamada Pública – Agricultura Familiar
As Caixas Escolares das Escolas Estaduais do Município de São
Sebastião do Paraíso realizarão Chamada Pública nº 01/2017 para
Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar, do
Empreendedor Rural ou de suas organizações para Alimentação Escolar.
Os Grupos Formais e Informais deverão apresentar a documentação
prevista artigo 27 da Resolução FNDE nº 26/13, para habilitação e
Projeto de Venda até o dia 25/04/2017, às 14 horas, na E.E. Clóvis
Salgado, localizada na Avenida Monsenhor Mancini n° 435 – Bairro
Irmãos Belo – CEP 37.950-000 – Telefone (0XX35) 3531-1460 - e-mail:
escola.137880@educacao.mg.gov.br. Os quantitativos e gêneros
alimentícios estão disponíveis na página da Internet: http://
agriculturafamiliar.educacao.mg.gov.br

EXTRATO DE PUBLICAÇÃO DE EDITAL DE LICITAÇÃO MERENDA
Extrato de Edital para Aquisição de gêneros alimentícios - PNAE
A Caixa Escolar Paraisense torna público, para conhecimento dos
interessados, que fará realizar no dia 17/04/2017, às  13 horas, Processo
licitatório nº 01 /2017, Modalidade Licitação para aquisição de gêneros
alimentícios com recursos do PNAE. Os interessados poderão obter
informações e cópia do edital completo na sede da E.E.Paraisense,
localizada na Av. Monsenhor Mancini n° 519 – Vila Dalva – CEP 37.950-
000 – Telefone (0XX35) 3531-1484, e-mail: escola. 137944 @educacao
.mg.gov.br até o dia 17/04/2017, às 12 horas.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO TOMÁS DE AQUINO
Estado de Minas Gerais

Administração – 2017/2020
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação nº 075/2017, modalidade Tomada de Preço n.º 001/2017, Tipo
Menor Preço Global, Objeto: “EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS
REFERENTES A REALIZAÇÃO DA 14ª SÃO TOMÁS RODEIO SHOW
NO MUNICIPIO DE SÃO TOMAS DE AQUINO/MG com incentivo
da prefeitura para viabilização do evento até R$ 70.000,00 (Setenta
Mil Reais) “. A abertura que era dia 20 de abril de 2017, às 08:30 horas.
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados na Prefeitura Municipal,
Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º
393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228, diariamente das 08:00
às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 04 de abril de 2017. Jose Carlos
Pimenta – Prefeito Municipal.

Por João Oliveira

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva (DEM) proto-
colou na manhã de segunda-
feira (3/4), ofício contestando
informações divulgadas pelo
presidente da Câmara dos Ve-
readores, Marcelo de Morais,
a cerca de possíveis irregulari-
dades em gastos com as obras
do prédio. O ofício foi lido em
sessão onde o vereador diz que
informações são mentirosas e
que o presidente da Casa fal-
tou com ética ao levar esse re-
latório a público sem ouvir a
parte contrária antes. Jeromi-
nho também solicitou ao pre-
sidente certidão contendo na
íntegra o relatório, os proces-
sos licitatórios, pareceres jurí-
dicos e contábeis da época
com as devidas prestações de
contas, incluindo também o
relatório divulgado pelo Jornal
do Sudoeste da edição de sá-
bado (1/4).

O vereador falou que nada
que o presidente da Casa disse
em entrevista ao “JS” condizia
com a verdade e ressaltou que
não entraria em detalhes por-
que ainda não havia tido aces-
so a toda documentação
requerida. “Haja vista que te-
mos hoje na Câmara uma equi-
pe altamente profissional e a
mesma equipe que acompanha
vossa excelência, é a que me
acompanhou no término da
construção desta Casa. Tudo

Jerominho nega possíveis irregularidades
com gastos na construção da nova Câmara

foi feito com extrema lisura,
inclusive com o acompanha-
mento do Tribunal de Contas
do Estado de Minas Gerais
(TCE). Tudo o que era feito era
encaminhado para este órgão
e assim que eu tiver toda a do-
cumentação em mãos e o rela-
tório final, encaminharei ao
‘J.S’ para que também se dê
publicidade”, disse.

Jerominho falou ainda que
não tem nenhuma dúvida em
relação aos gastos com a obra
e disse que não foi um traba-
lho fácil, comparando a obra
da nova sede do Ministério
Público que, segundo ele, está
parada. “Tudo o que é feito em
obras públicas, é bom deixar
claro que, mesmo eu não con-
cordando, o orçamento é feito
pela Setop (Secretaria de Esta-
do de Transporte e Obras Pú-
blicas). Fico no aguardo da
documentação e entendo as
razões da vossa excelência,
mas é preciso que haja coerên-
cia naquilo que será publicado.
Acredito que o presidente te-
nha tido o acompanhamento da
procuradora; um relatório to-
talmente desconexo com aqui-
lo que realmente aconteceu
nesta construção”, completou.

Marcelo Morais questionou
a postura do vereador Jero-
minho e o que ele disse em ofí-
cio. “Esse relatório foi um tra-
balho de 90 dias e quando me
dirigi a procuradoria da Câma-
ra, pedi para que não fosse fei-

ta nenhuma denúncia e nenhu-
ma acusação a alguém desta
Casa. E em nenhum momento
isso foi feito. O que foi regis-
trado em relatório é um questio-
namento em relação aos gas-
tos com a construção da nova
Câmara. Em momento algum
eu questionei em relatório o tra-
balho do vereador Jerominho,
o que eu questionei foi que se
foi pago R$ 130 mil em um
projeto para esta Casa, é im-
possível que não se contempla-
va detalhes como a necessida-
de de uma marquise nova.
Questionei o ex-vereador José
Luiz Corrêa que colocou a obra
orçada em R$ 4 milhões e que
eu posso garantir que ficou em
mais de R$ 5 milhões e ainda
feito outra licitação para a cons-
trução de um estacionamento
e um palco”, disse.

Jerominho justificou que a
construção do “palco” não foi
feita com o intuito de apresen-
tações artísticas, mas caso
houvesse a necessidade de um
evento onde fosse necessário
hastear bandeiras e que o esta-
cionamento, com as mudanças
de trânsito que devem ser fei-
tas na região, não haveria lu-
gar para estacionar os carros.
O vereador também disse que
houve preocupação em redu-
zir os gastos, citando o mobili-
ário que, segundo eles, ficaram
em torno de R$ 500 mil e não
R$ 900 mil conforme divulga-
do pelo Jornal do Sudoeste

Por João Oliveira

A TV Câmara, um projeto
de autoria do vereador e presi-
dente da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso, Mar-
celo de Morais (PSDB), come-
çou a funcionar em caráter ex-
perimental na sessão de segun-
da-feira (3/4). O vereador ex-
plicou que todo o sistema im-
plantado ficou em torno de R$
23 mil, com a compra de duas

filmadoras, uma mesa de cor-
te, cabeamento, tripés e duas
TVs para retorno.

Marcelo ressaltou que o
equipamento ficará para a Câ-
mara, para que os vereadores
possam dar ampla transparên-
cia dos seus trabalhos e man-
ter o cidadão sempre informa-
do. Os vereadores suspende-
ram a reunião a pedido do ve-
reador José Luiz das Graças
(DEM), para votarem pela de-
liberação do projeto que cria a

TV Câmara “Nelson de Paula
Duarte”, órgão de radiodifusão
de sons e imagens da Câmara
de São Sebastião do Paraíso.

Em sessão, Marcelo Morais
havia pedido atenção especial
dos vereadores para que o pro-
jeto pudesse ser aprovado em
tempo de ser realizado a inau-
guração oficial para que a jor-
nalista Heloísa Rocha Aguie-
iras, que deixa a equipe do Jor-
nal do Sudoeste, pudesse par-
ticipar. O projeto foi votado em

primeira e segunda votação
com dispensa de interstício e
promulgado pelo presidente da
Casa. A inauguração acontece
na próxima segunda-feira (10/
4), em sessão da Câmara.

“Eu tenho certeza que o jor-
nalista Nelson Duarte ficará
muito contente com esta Casa
e com essa homenagem que
recebe em vida por todo o tra-
balho que ele desenvolve aqui
para nossa São Sebastião do
Paraíso”, completou.

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS L O T E S
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2,

rua asfaltada, murado um  lado e nos fundos.
PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00

m2, aceita-se CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo

imagem São Sebastião
R$ 180 mil  Sítio 01 alqueire e 1/4,  02 casas, tanques de peixe,

barracão, ideal p/lazer, região de Termópolis
R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa

topografia, prox.imagem São Sebastião

 COMERCIAL
PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 80 mil Apto na Av. Zezé Amaral, 02 qtos, sala, cozinha,

banh social, vaga de garagem 01 auto ( + saldo
devedor)

R$ 145 mil Apto Franca-SP, 02 qtos, sala 02 amb, cozinha, banh,
lavand, garagem 01 auto

R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de
visitas, cozinha e sala de estar,  banh social,
lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar,
docum. Ok p/financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Santa Tereza, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, espaço de garagem 02 autos, lavand  cob, lote
200m2

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiros soc., lavand COB, espaço garagem
div.autos, terr. 250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha,
banh social, garagem, lavanderia, terr. 200m2

R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas),
02 qtos, sala de visitas e de jantar, cozinha,
banheiro soc,  garag 01 auto cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Nova Lot Riviera, 61m2 de construção, 02 qtos,
sala, cozinha, banheiro soc, espaço de garag 02 autos,
lavand, terr 200m2

R$ 130 mil Casa Res Vila Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Lot AzulVille, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa NOVA Lot São Sebastião, 03 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, garag 03 autos, lavand, terr 180,00m2

R$ 130mil Casa NOVA Lot Nasc.do Paraiso, 02 qtos, sala,
coz., banheiro soc, garag 02 autos, lavand , terr 250m2.

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc,  garag COB.04 autos,
lavand.cob, churrasqueira

R$ 160 mil Casa Nova São Judas, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 190 mil Sobrado Centro, 03 qtos (01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag COB  01 auto + espaço p/03 motos,
lavanderia cob.

em última edição.
O presidente da Câmara

voltou a esclarecer que em re-
lação a matéria publicada, além
dos valores em relação ao gas-
to com o mobiliário da Câma-
ra, outro valor que teria saído
equivocadamente foi em rela-
ção aos gastos com as cadei-
ras do plenário, que custaram
R$ 830 cada, ao todo 180 lu-
gares. “Todos os demais valo-
res estão corretos e registrados
neste relatório, que foi protoco-
lado no Ministério Público para
resposta para procedimento
preparatório está estudado mi-
nuciosamente. Não sei o se o
MP vai tomar alguma previdên-
cia em relação a isto, mas se
houver alguma irregularidade,
que o MP aponte, não serei eu

a fazer isto. O que eu fiz foi
um questionamento que é um
direito que me assisti”, com-
pletou o presidente da Câma-
ra.

OUTROS
QUESTIONAMENTOS
O vereador Marcelo Morais

elevou o tom ao citar o que
Jerominho disse a reportagem
do “J.S” questionando o núme-
ro de contratações na Câmara
dos Vereadores e as adjetiva-
ções atribuídas a ele em ofício
encaminhado pelo vereador a
Casa. “Eu não posso aceitar
que o seu advogado me chame
de aético, deselegante, irreal,
que eu cometi um deslize ético
por parte do denunciante. O
que eu denunciei? Eu não fiz
isso”, disse.

TV Câmara começa a funcionar
em caráter experimental

Sobre o número de contra-
tações, o vereador citou as
contratações feitas pelos pre-
sidentes anteriores e afirmou
que ao chegar a Câmara reti-
rou um ‘esquema’ que existia
com agência de publicidade.
“Não vou gastar mais R$ 200
mil com publicidade (que tem
no orçamento) e se nós gas-
tarmos R$ 70 mil será muito.
Ou seja, está sendo tudo feito
com muita transparência, por-
que eu criei uma equipe de as-
sessoria que faz todas as artes
de jornal, TV e rádio. Eu não
estou discutindo se isso está
certo ou errado ou se alguém
ganhou com isso, mas vocês
querem discutir as contratações
de assessores que passou de 11
para 15”, completou.

ASSCAM
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ENCONTROS
Encontrei-me com Ruy Castro recen-
temente, em uma palestra em Belo
Horizonte. Já é a segunda vez que
batemos um papo, o primeiro foi no
Fliaraxá. Sem sombra de dúvidas, dos
maiores textos do jornalismo brasilei-
ro de todos os tempos. Biógrafo, ele e
Fernando Moraes são os maiorais, e
Ruy ainda detém uma vantagem: é um
nerd absoluto, de uma época em que
o termo ainda nem existia. Em seus
livros é capaz de citar letras e partitu-
ras de jazz, samba e bossa nova, com
os nomes dos autores, intérpretes, capas de discos, ano
de lançamento. Também no cinema, sua poderosa memó-
ria fotográfica dos anos dourados de Hollywood encanta e
ensina, porque conhece desde os filmes mais famosos até
as pequenas produções classe B que não decolaram, men-
cionando ano de produção, diretor e atores, inclusive os
secundários. São dele as saborosíssimas biografias de
Garrincha e Nelson Rodrigues, e a história da Bossa Nova
e da MPB, imortalizadas em clássicos como os livros Che-
ga de Saudade e A Noite do Meu Bem. Custo a tietar al-
guém, porque considero hábito desagradável, mas estou
lançando um conto na revista Magiscultura dedicado a ele,
que é também um aforista intenso, que cataloga frases e
bordões de grandes figuras históricas e pensadores do Brasil
e do mundo. Obrigado, Ruy Castro, por existir.
 
VIAGENS
Viajando muito a trabalho, custo a encontrar tempo para
diversão e lazer. Restam-me os acontecimentos fugazes e
marcantes que vez ou outra premiam a vida da gente. Como
quando conheci Alexandre Garcia em um shopping de
Brasília onde lançava um de meus romances. O jornalista
da Globo é dos poucos que fala o que pensa e não é censu-
rado. Assisti-lo pelas manhãs no Bom Dia Brasil é um hábi-
to que mantenho e que me lembra os antigos bons tempos
da TV em que os programas eram esperados por toda a
semana, eram ansiados pela sua qualidade e conteúdo.
Hoje estamos lotados de novelas de baixíssima qualidade
e reality shows descaradamente bregas. A qualidade toda
migrou para os canais de assinatura, mas Alexandre Garcia
é um teimoso e lança pérolas diárias de sua inteligência
ímpar, demonstrando uma honestidade profissional poucas
vezes vista no jornalismo brasileiro. Alexandre é daqueles
“tios” simpáticos que sorriem e cumprimentam todo mun-
do, perguntando quem é a pessoa, o que faz, conversando
sem se apressar, sem parecer a celebridade que é. O elo-
giei por seu trabalho quando o conheci. Ele imediatamente
quis saber do meu e quando respondi que era escritor e juiz
ele se disse muito agradecido pelo trabalho dos jovens
magistrados brasileiros que estão depurando a República.
Não sei se agradecia pelo “jovem”, eu que já tenho quase
cinquenta anos, ou pelo elogio institucional, também muito
agradável de ser ouvido.
 
GAFES E SURPRESAS
Mas conhecer celebridades pode também ser memorável
pelo ineditismo, ironia, ou pelo embaraço. Em uma recep-
ção em Belo Horizonte fui apresentado a um famoso joga-
dor de vôlei, daqueles que entram na quadra com as fãs se
esgoelando e assoviando, com jeito de galã. E não é que o
sujeito é uma fruta de mais de dois metros de altura, da-
quelas afetadíssimas, que só fala grosso na hora de ser
entrevistado? Conheci pessoalmente Eduardo Cunha antes
de seus escândalos e prisões, de novo em Brasília. Que-
rem saber? Sujeito finíssimo, educado e aparentemente
sério. Seus tropeços subsequentes foram uma surpresa para
mim. Em outra situação inusitada, em um voo para a Bahia,
minha mãe cumprimentou famosa política que insistiu em
chamar de Marina Silva. A celebridade se irritou e por duas
ou três vezes afirmou, rude, que minha mãe se enganara.
Depois da viagem conferimos na internet e política a mulher
de fato era, só que a Heloísa Helena, já em baixa e que
nutria notória desafeição por Marina. Por falar em reconhe-
cimentos, em Nova York encontrei um famoso ator ameri-
cano que cumprimentei dizendo-o Vin Diesel, de “Velozes
e Furiosos”. Desta vez a celebridade foi mais educada, afir-
mou que não era e silenciou. Depois conferi: tratava-se de
Jim Caviesel, o “Fado do Dente”. Mas em um banheiro de
restaurante, de novo na capital mineira, a coisa toda foi
mais inusitada: deparei-me com Beto Guedes, mas não
me lembrava por nada no mundo do nome dele, que sorriu e
respondeu a uma pergunta silenciosa que não fiz, mais
pairava em meus pensamentos: “é, sou eu mesmo.” E saiu
de fininho. Sem se apresentar.

Renato Zupo, Juiz de Direito e Escritor.

JUSTIÇA

Renato Zouain

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

ASCITE
(“BARRIGA D’ÁGUA”)
Popularmente chamada de “barriga d’água”, a ascite

é definida como acúmulo de líquido no interior da cavi-
dade peritoneal. Casos com presença de ascite indi-
cam processo patológico subjacente.

As causas mais comuns de ascite em cães e gatos
estão relacionadas à várias enfermidades. Alguns exem-
plos são: *Peritonite; *Insuficiência Cardíaca Congestiva;
*Doença Hepática;  *Doença Renal;  *Algumas
neoplasias;  *Hemorragia por traumatismos.

No diagnóstico, o Médico-veterinário realiza exames
clínico e físico para avaliação do paciente como um todo.
É primordial o exame de mucosas, tórax e abdômem,
assim como a visualização e, em alguns casos, a análi-
se laboratorial do líquido intra-abdominal (colhido atra-
vés de punção estéril). São realizados, também, exa-
mes hematológicos, além dos exames de visualização
interna, como radiografia e ultrassonografia.

Algumas condições físicas e clínicas podem “imitar”
o aspecto de animal ascítico, como: Hepatomegalia (au-
mento do tamanho do fígado); Esplenomegalia (aumento
do tamanho do baço); Obesidade; Neoplasias volumo-
sas; Piometra (infecção do útero); Gestação; Constipa-
ção avançada.

O sucesso do tratamento irá depender da causa exa-
ta da ascite, sendo o ideal descobrir essa causa e, des-
se modo, diminuir o desconforto do paciente e tentar o
controle ou a cura do processo (se possível).

A equipe do Unimed/Paraí-
so Miners de São Sebastião do
Paraíso vai estrear no próximo
domingo (9/4),  na primeira
edição da Copa Minas de Fute-
bol Americano. A competição
foi iniciada no domingo (2/4),,
e a competição tem a partici-
pação de seis times do Estado
que estão divididos em duas
chaves. O time local está no
grupo do Triângulo Mineiro
junto com Uberaba e Araxá.

Depois do amistoso festivo
realizado contra o Sada Cruzei-
ro no mês passado o time de
Paraíso continua treinando for-
te para a estreia na competição
estadual. As atividades de pre-
paração são realizadas no Es-
tádio IrmãoS Capatti (Campão)
onde são feitos os treinamen-
tos físicos e táticos.

A Copa Minas está dividida
em duas conferências sendo
uma delas a do Centro, que

conta com Sada Cruzeiro,
Betim Bulldogs e Juiz de Fora
Imperadores. A outra é a do
Triângulo Mineiro, com
Unimed Miners de São Sebas-
tião do Paraíso, Uberaba Zebus
e Araxá Red Wolves. Os jogos
são organizados pela Federação
Mineira de Futebol Americano
(Femfa) por proximidade, para
priorizar a redução do desloca-
mento dos clubes.

Cada time fará dois jogos
na fase inicial, sendo um como
visitante e o outro como man-
dante. As duas melhores equi-
pes de cada grupo vão se clas-
sificar para fazer a etapa semi-
final. Os vencedores vão para
as semifinais que acontecerá
em 3 de junho e posteriormen-
te a final inicialmente agendada
para 18 de junho. O local se-
rão definidos posteriormente.

O futebol americano é con-
siderado um esporte que está

FUTEBOL AMERICANO

Paraíso Miners
jogará pela Copa Minas

Equipe de Paraíso de futebol americano fará estreia na competição no próximo final de semana

Fotos: Divulgação

em pleno desenvolvimento no
Brasil, mas vem arrastando
uma grande e fiel legião de fãs.
E é empurrado por este suces-
so que os organizadores do tor-
neio e também os dirigentes das
equipes confiam na presença
de um grande público, e até

mesmo de quebra de recorde
em um jogo da modalidade no
país. Em São Sebastião do Pa-
raíso desde o ano passado a
equipe vem sendo montada e
os jogos realizados na cidade
tem reunido bom público de
simpatizantes deste esporte.

 Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Chamada Pública
nº 003/2017 , Processo n.º 0805/2017, Objeto: aquisição de gêneros
alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural,
destinado ao Programa Nacional de Alimentação Escolar, durante o período
de 6 (SEIS) meses. Os Grupos deverão apresentar a documentação para
habilitação e Projeto de Venda até o dia 28 de ABRIL de 2017 às 13::00
horas. O edital completo e as demais informações relativas a chamada
pública encontram-se à disposição  no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Preça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,ou na Merenda Escolar, que fica na
Rua Dionizio Taulles s/n Parque São Judas Tadeu, diariamente das 12:00 as
18:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião
do Paraíso – MG, 24 de março de 2017. Walker Américo Oliveira – Prefeito
Municipal..

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação para o Cargo de Técnico de Enfer-
magem, se possível com experiência. I interes-
sados deverão enviar currículo para o e-mail:
gedorsilveira@gmail.com até junho/2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213/1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitação pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração. Interessados deverão enviar cur-
rículo para o e-mail gedorsilveira@gmail.com até
junho de 2017.

A equipe da Inteli/Paraíso
Futsal foi derrotada por 4 a 2
pelo Pato Futsal, de Pato Bran-
co (PR), na sexta-feira (31/3)
na partida de estreia da Liga
Nacional de Futsal 2017. Mes-
mo jogando em casa, na Arena
João Mambrini, o time local oi
surpreendido pelos visitantes
que marcaram logo no início
do jogo e conseguiram manter-
se à frente no placar no primei-
ro tempo. Os paraisenses aper-
taram a marcação na etapa fi-
nal, mas não conseguiram um
melhor resultado. A próxima
partida será dia 14 diante do
Marreco, de Francisco Beltrão
também do Paraná.

Com um time mais experi-
ente em quadra, o Pato Futsal
abriu o marcador logo aos dois
minutos o que mudou a pano-
râmica da partida. Danilo Baron
entrou para a história assina-
lando o primeiro gol da equipe
patense na história do time na
Liga Futsal. Ainda no primeiro
tempo os visitantes marcaram
mais duas vezes com Rodrigo
Trentim e Simi fazendo 3 a 0
na primeira etapa.

Surpreendida em seus do-
mínios a Intelli bem que tentou
chegar as redes adversária por
várias vezes, mas esbarrou-se
nas boas defesas do goleiro Di

Fanti e nas intervenções da de-
fesa patense. O segundo tem-
po iniciou como terminou o
primeiro, com o Paraíso Futsal
tomando a iniciativa do jogo e
logo no primeiro minuto foi
premiada com um gol. Em sa-
ída de bola errada dos parana-
enses, Claudinho fez o desar-
me e, praticamente sem golei-
ro, diminuiu o placar.

Embalada com o gol, a
equipe paraisense tomou con-
ta das ações do duelo e poderia
ter diminuído ainda mais o pla-
car, mas parou nas boas defe-
sas do goleiro Di Fanti e na falta
de pontaria. Em um dos pou-
cos contrataques que cedeu ao
adversário, Batalha marcou o
quarto dos visitantes. Durante
o jogo a equipe de Pato Branco
manteve-se dedicada buscou
várias oportunidades de gol. Já
o goleiro Di Fanti precisou pou-
cas defesas, no entanto, foram
todas difíceis, mostrando tam-
bém um ótimo desempenho. O
técnico Márcio Borges fez ro-
dízio de atletas para mudar a
tática de jogo. O Pato passou
sufoco e Rangel salvou uma
bola em cima da linha, mas
soube se defender e chegou ao
quarto gol com Daniel Batalha.
Por orientação do técnico, o
time forçou a marcação e difi-

cultou o ataque adversário.
Na reta final e com três

gols de desvantagem, o técni-
co Cidão colocou em quadra
a formação com goleiro-linha
e ela deu certo. Em boa trian-
gulação no ataque, Serginho
apareceu na segunda trave
para marcar o segundo da
Intelli, restando um minuto e
meio para o final do duelo,
dando números finais ao jogo.
No segundo tempo, Paraíso
acabou fazendo um gol bem
no início, mérito do jogador
Claudinho. Mas mesmo assim,
no final do segundo tempo,
faltando menos de dois minu-
tos para terminar o jogo a
Intelli fez o segundo gol, com
Serginho.

Porém o trabalho em qua-
dra do Pato Futsal foi melhor e
o time venceu o adversário nes-
te primeiro jogo na Liga Futsal.
Agora a equipe se prepara para
receber o Corinthians para o

segundo confronto, marcado
para o dia 24 de abril, em casa.
Já a equipe do Paraíso Futsal
voltará à quadra no próximo
dia 14 às 21h15, no Complexo
Esportivo Arrudão, em Fran-
cisco Beltrão (PR) onde enfren-
tará o Marreco. Na sequência
a Intelli Paraíso retorna e de-
verá enfrentar o Magnus, jogo
anunciado a princípio para o dia
16, em Sorocaba (SP).

A tabela de classificação
aponta a liderança para o
Assoeva, Pato Futsal, Foz Ca-
tarata e Joinville com três pon-
tos cada. Na sequencia estão
Corinthians, Tubarão, Joaçaba,
Magnus, Copagril e Atlântico
com um ponto cada. Já as equi-
pes do Marreco, Carlos Barbo-
sa, Jaraguá, Concórdia,
Guarapuava, Intelli e Minas que
estão sem pontuar. Ainda no
dia14 de abril completam a pri-
meira rodada Carlos Barbosa e
Jaraguá.

Intelli Paraíso e Pato Futsal Pato Futsal  estreia com vitória na LNF edição 2017

Paraíso futsal estreia
com derrota na LNF
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A Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa) apro-
vou, nesta segunda-feira (3/4),
o registro de mais um produto
biológico para tratamento de
diabetes mellitus tipo 2. O re-
gistro do Xultophy, inédito no
Brasil, foi publicado no Diário
Oficial da União.

O Xultophy é indicado para
o tratamento de adultos com
diabetes mellitus tipo 2 e trata-
se de um composto formado
pela combinação entre a insuli-
na degludeca e a liraglutida.

O medicamento, quando
combinado com hipoglicemi-
antes orais, auxilia no controle
glicêmico do paciente. O Xul-
tophy atua em conjunto com
outros hipoglicemiantes orais
quando estes não fornecem o
controle glicêmico adequado.

MEDICAMENTO
GENÉRICO

Na última segunda-feira
(27/3), a Anvisa aprovou o re-
gistro do genérico dapagliflo-
zina, também utilizado para o
tratamento de diabetes tipo 2.

A medida é uma nova opção de
controle glicêmico dos pacien-
tes.

A substância é indicada jun-
to a exercícios físicos e à dieta
alimentar para melhorar o con-
trole dos níveis de açúcar no
sangue em pacientes com dia-
betes mellitus tipo 2. O medi-
camento genérico foi registra-
do pela empresa Astrazeneca

do Brasil Ltda. A dapagliflozina
não deve ser usada no trata-
mento de pessoas com diabe-
tes mellitus tipo 1 ou, ainda, no
tratamento de cetoacidose dia-
bética. O produto é contra-in-
dicado, também, caso o paci-
ente tenha problemas renais ou
doenças cardiovasculares.

(FONTE: PORTAL BRASIL, COM

INFORMAÇÕES DA ANVISA)

Anvisa aprova medicamento
para diabetes tipo 2

TRATAMENTO

Registro do produto biológico Xultophy é inédito no Brasil
e foi aprovado nesta segunda-feira (3) pela agência

Divulgação/Ministério da Saúde

Consumidor que não con-
seguir pagar integralmente a
tarifa do cartão de crédito fi-
cará apenas por 30 dias no
rotativo do cartão

A partir deste mês, os con-
sumidores que não consegui-
rem pagar integralmente a tari-
fa do cartão de crédito só po-
derão ficar no crédito rotativo
por 30 dias. A nova regra, fi-
xada pelo Conselho Monetário
Nacional (CMN) em janeiro,
entraram em vigor segunda-
feira (3/4).

A medida consta da refor-
ma microeconômica anuncia-
da pelo governo do presidente
Michel Temer no fim do ano
passado. A nova regra obriga
as instituições financeiras a
transferirem para o crédito par-
celado, que cobra taxas meno-
res, os valores do rotativo que
não forem quitados nos primei-
ros 30 dias.

Durante esse período de
quase dois meses, os bancos
definiram as novas taxas para
o crédito parcelado. De acor-
do com a Associação Nacional
dos Executivos de Finanças,
Administração e Contabilidade
(Anefac), a medida tem o po-
tencial de reduzir pela metade
os gastos com juros em 12
meses.

IMPACTO
Em fevereiro, após o anún-

cio da nova regra, a taxa mé-
dia do crédito rotativo subiu de
15,12% para 15,16% ao mês,
conforme pesquisa mensal da
Anefac. A taxa média do crédi-
to parcelado foi na contramão
e caiu de 8,34% para 8,30%
ao mês. 

A taxa média de 15,16% ao
mês no crédito rotativo equi-
vale a 444,03% ao ano. Ao fim
de três meses, uma dívida de
R$ 1 mil na fatura do cartão
subiria para R$ 1.527,23. Ao
fim de 12 meses, equivaleria a
R$ 5.440,26.

Com a nova regra, pela qual
a taxa mais alta – de 15,16%

ao mês – incidirá nos primei-
ros 30 dias, e a taxa de 8,3%
ao mês incide nos meses res-
tantes, a dívida aumenta para
R$ 1.350,70 em três meses e
para R$ 2.768,31 em 12 me-
ses. A diferença chega a 11,6%
em 90 dias e a 49,1% em um
ano.

O cálculo, no entanto, leva
em conta as taxas médias de
juros. A economia efetiva pode
variar porque os bancos per-
sonalizam as taxas para cada
consumidor no rotativo e no
crédito parcelado. Os juros fi-
nais também variam em fun-
ção do histórico e da capaci-
dade de pagamento do cliente.

(Portal Brasil)

Novas regras do cartão de
crédito passaram a valer

desde segunda-feira

ROTATIVO

Mudança obriga instituições a transferirem para
o crédito parcelado, com taxas menores, os
valores do rotativo não quitados em 30 dias

Divulgação/Ministério da Saúde

Quando combinado com hipoglicemiantes orais,
remédio aprovado auxilia no controle glicêmico.

Por João Oliveira
Um acidente por pouco não

terminou em tragédia no início
da tarde de segunda-feira (3/
4), após uma Kombi perder o
freio e cair dentro de uma das
lagoas no San Genaro. Segundo
informações, o veículo estava
estacionado em uma oficina
próximo ao local quando
perdeu o freio e desceu de ré,
caindo na lagoa.

Informações de populares
que estavam no local dão conta
que instantes antes do acidente,
uma criança pescava no local
e que, após sair de onde estava
para conversar com outro
pescador, o veículo passou por
onde o menino estava. Afirmam
que, se não tivesse saído
momentos antes, a Kombi teria
passado por cima da criança.

Kombi perde freio e quase
atinge criança no San Genaro

Tiel

FOTO DO FATO

Ingressos para o GP Brasil
de Fórmula 1 - 2017 estarão à
venda a partir desta quarta-fei-
ra, 5 de abril, às 8h da manhã,
através do único site oficial do
evento – www.gpbrasil. com.
br. A corrida será disputada nos
dias 10, 11 e 12 de novembro
no autódromo de Interlagos.
A nova posição do Interlagos
Club, com uma visão melhor
do trecho misto do circuito,
refeições e visitação aos bo-
xes nos três dias do evento, é
uma das novidades para este
ano.

A compra poderá ser efe-
tuada em até oito vezes - car-
tões Visa, MasterCard, Elo e
Amex. O número de presta-
ções será reduzido gradual-
mente. Há ainda a opção de
cartão de débito em parcela
única.

GP Brasil de
Fórmula 1 2017:

ingressos à venda
O setor “F”, arquibancada

coberta na reta oposta, ofere-
ce excelente visão da pista. Os
setores “G” e “Q”, por sua vez,
representam áreas distintas. O
“G”, preferencialmente, é de-
dicado às torcidas organizadas
da Fórmula 1 e grandes gru-
pos enquanto o setor “Q” re-
cebe torcedores que não per-
tencem a grupos fechados. A
nova arquibancada “F” tam-
bém terá ingressos de meia
entrada.

Convém lembrar que, na
área VIP, além do Interlagos
Club, os demais setores tam-
bém contam com visitas aos
boxes. O Orange Tree Club
(sexta e sábado) e o Premium
Paddock Club – Star Lounge
(sexta, sábado e domingo).

Este ano, o público de In-
terlagos deverá assistir a uma

corrida com carros mais
velozes, com novo visual.
A expectativa é que, nos
pontos mais velozes do tra-
çado, superem bem os 330
km/h registrados no ano
passado.

Algumas mudanças nas
zebras e muros de proteção
terão de ser efetuadas por
conta dos riscos com a mai-
or velocidade dos carros.
Tudo indica, portanto, que
teremos mais uma vez uma
corrida emocionante.

 A compra de ingressos,
informações e imagens em
360 graus dos setores esta-
rão disponíveis no único site
oficial do evento: www.gp
brasil.com.br. O GP Brasil
também está no Instagram e
Facebook: gpbrasilf1.

(por  Castilho de Andrade)

Por João Oliveira

O secretário municipal de
Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil,
Miguel Félix de Souza, fez uso
da tribuna livre na Câmara,
atendendo a pedidos de verea-
dores, para esclarecer algumas
dúvidas em relação a
municipalização do trânsito em
Paraíso e outras questões en-
volvendo a secretaria. Ele ini-
ciou suas explicações respon-
dendo questionamento do ve-
reador Luiz Benedito de Paula
(PHS), em relação à demanda
de sinalizações verticais e ho-
rizontais e possíveis dificulda-
des do município para aquisi-
ção de material para manuten-
ção do trânsito em Paraíso.

“Nós assumimos uma Se-
cretaria de Trânsito, não so-
mente a Secretaria, mas a ges-
tão atual de uma maneira ge-
ral, com uma dificuldade finan-
ceira muito grande. A deman-
da de serviços chega a nós
constantemente. Nós temos
um cronograma onde traçamos
algumas prioridades, e por
meio dessas prioridades esta-
mos atendendo dentro das nos-
sas condições para poder pro-
porcionar a população de
forma eficiente o direito de ir e
vir com segurança”, disse.

O vereador Paulo César de
Souza (SHS), o Tatuzinho,

questionou a questão de car-
ros abandonados nas ruas, di-
zendo que chegou a encami-
nhar um ofício ao secretário
sobre o caso. “É uma situação
que nós percebemos ao sair
pelas ruas. A melhor maneira
de trazermos eficiência para
estes trabalhos é fazer a
conscientização da população
que tem que cobrar os seus
direitos. Essas pessoas que
abandonam veículos nas vias
públicas têm que ser respon-
sabilizada por isso”, disse.

Conforme Miguel, a Secre-
taria de Trânsito, em conjunto
com o Meio Ambiente, realizou
uma varredura na cidade pro-
curando identificar e notificar
esses proprietários de veículos
abandonados para que eles pos-
sam tomar as devidas providên-
cias. “Hoje, nossa dificuldade
é que não temos um local ade-
quado para onde depositar es-
ses veículos. É um sonho nosso
a municipalização do trânsito e
com ela conseguir uma estru-
tura organizada e eficiente que
possa pontuar essas dificulda-
des e chegar a um resultado
que atenda a toda população”,
disse.

Sobre a questão de quebra-
molas em algumas vias, o se-
cretário ressaltou a escassez de
recursos, mas lembrou que
existem as demandas e que elas
serão atendidas de acordo com

a prioridades estabelecidas. O
secretário também respondeu
dúvidas acerca das faixas de
pedestres elevadas, que segun-
do ele está em processo
licitatório para a construção em
algumas vias de acesso rápido
da cidade. “Hoje, acabamos de

fazer a documentação desse
processo e tão logo estaremos
dando continuidade a essa de-
manda. É um sonho meu, en-
quanto cidadão, tornar o trân-
sito mais seguro, a exemplo da
avenida Brasil, onde ocorrem
muitos acidentes”, justifica.

O vereador Vinício José
Scarano Pedroso (SD), lem-
brou que na avenida Zezé
Amaral, existe a solicitação de
um redutor de velocidade e um
canteiro central a ser feito pró-
ximo a um posto de combustí-
veis e uma agência do Sicoob.
“Recebemos essa situação e já
foi feito um estudo com base
da demanda da população. Toda
demanda que tem relacionada
ao trânsito, nós buscamos sem-
pre estudar com os usuários
para atender da forma mais efi-
ciente possível”, diz.

Os vereadores questionaram
também sobre a implantação da
Jari (Junta Administrativa de
Recursos de Infrações), suas
atribuições e em quanto tempo
ela estará em funcionamento em
Paraíso e a questão da Zona
Azul, que estaria falhando em
alguns aspectos. “A municipali-
zação do trânsito e Zona Azul é
uma via de mão dupla; a maior
falha da Zona Azul é a questão
da fiscalização que sem a
municipalização não terá efici-
ência”, avalia o secretário.

A Jari, conforme explica
Miguel Félix, será composta
por três integrantes, um deles
um membro da gerência de
trânsito, um representante da
sociedade civil e de uma enti-
dade de classe, nomeados pelo
chefe do Executivo. “A Jari irá
trabalhar em conjunto com a

Secretário esclarece dúvidas de vereadores
sobre a manutenção do trânsito em Paraíso

gerência de trânsito para regu-
larizar todos os atos, sejam eles
abusivos ou correcionais. A Jari
é um mecanismo de trabalho à
população e será estruturada de
forma que seus membros te-
nham assiduidade e também
respaldo para tomar decisões.
O objetivo é único e exclusivo
para atender a população e os
usuários de nossas vias aqui na
cidade”, disse.

Miguel também ressaltou o
trabalho da Guarda Municipal
de São Sebastião do Paraíso e
disse que a categoria já está
cansada de se deparar com si-
tuações em que não podem fa-
zer nada. “A nossa Guarda é
um legado do nosso município.
Eu confio plenamente em to-
dos eles e tenho certeza que não
terá ninguém perseguindo con-
dutores com um talão de mul-
ta, mesmo porque serão usa-
dos recursos tecnológicos que
favorecem e dão segurança ao
agente de trânsito. Já passou
da hora de termos autonomia
na fiscalização de trânsito,
estamos cansados de ver mo-
tociclistas atropelar GMs em
faixa de pedestre, ciclistas atro-
pelando senhoras na calçada na
nossa frente e na maioria das
vezes sem podermos agir. Che-
ga de omissão. Estamos can-
sados de querer atuar, mas sem
ter nenhuma autonomia”, com-
pletou o secretário.

Miguel Félix faz uso da tribuna livre a pedido de vereadores e
esclarece algumas dúvidas em relação ao trânsito em Paraíso

ASSCAM
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Reflexão da Semana
“O que não podemos perder é a esperança. Sofridos ou felizes, o nosso destino deve ser um só: a vida” padre Fábio de Melo

TODAS AS QUARTAS-FEIRAS

RadarRadarRadarRadarRadar
EXEMPLO DE CIDADANIA
A coleta seletiva em qualquer cidade é antes de mais
nada, uma atitude de cidadania e respeito ao meio
ambiente. São Tomás está incluída dentro da filosofia
de preservação do meio ambiente e do mundo
moderno atual que “lixo reciclado, planeta vivo”. É
muito triste constatar que nem todos na comunidade
pensam assim. Não podemos e não devemos
contribuir para uma morte lenta do nosso planeta.
Cumprir todas as orientações que a Secretaria do
Meio Ambiente de São Tomás está passando aos
munícipes é de grande importância. Você quer uma
cidade limpa, comece por você, dê sua contribuição
cidadã para a coleta seletiva de nossa cidade. Não
tome uma atitude de indiferença com a comunidade,
fazendo o contrário que se pede. Dê um bom
exemplo, na sua rua, no seu bairro. Quem ama São
Tomás, deve fazer a sua parte.

SUBIR AS ESCADAS
Acho válido o cidadão usar a Internet para colocar seu
ponto de vista sobre qualquer fato político, presente na
sociedade, na cidade. Mas acontece que, em algumas
circunstâncias, acaba em discussão que na prática não
dá em nada. Muitas vezes amizades são “estremeci-
das por falta de bom senso. Falando sobre São Tomás
de Aquino, os aquinenses “têm que querer” subir as
escadas da Câmara Municipal pois é ali, na “Casa do
Povo”, que está o direito democrático para qualquer
reivindicação com respeito a comunidade. Se não
quiser usar a Tribuna, ou acontecer de algum impedi-
mento pelas regras e normas do regimento interno da
Casa Legislativa, uma boa solução é procurar o “seu”
vereador e pedir que fale por você. Isso se chama o
legítimo exercício da cidadania, da democracia, e a
sua presença faz a diferença. Seria muito bom se
internautas fizessem uma campanha neste sentido.
Vale a pena tentar! Não custa nada subir as escadas.

POLIESPORTIVO
MAURÍCIO GOULART
Orgulho dos aquinenses, inaugurado em uma época
que em cidades pequenas como a nossa (em nossa
região) não possuíam, lembrando, ter sido uma
conquista do ex – prefeito Evanildo Ferri. Hoje está
com sua quadra fechada por questões que não são
responsabilidade dos atletas e muito menos dos
munícipes que faziam uso de suas dependências para
eventos os mais variados. O poliesportivo em vários
momentos de sua vida ativa foi especial para
apresentações artísticas, ginástica, encontros
temáticos, palestras, premiações de concursos
municipais, famosos campeonatos de futsal de
arquibancadas repletas, de torcidas apaixonadas.
Dos bastidores da política de São Tomás de Aquino
nos chega a notícia que já existe uma atitude formada
para solução do problema. O compromisso de sana-
lo parece realmente bem alicerçado na vontade da
política local. Que os “anjos” digam amém! Seria muito
triste ver um prédio como o nosso Poliesportivo
abandonado como o antigo Hotel Municipal.

SEGURANÇA PÚBLICA
São Tomás de Aquino não é diferente de qualquer
outra cidade do país, na questão da segurança dos
seus cidadãos, mesmo sendo uma pequena cidade
do interior. Já foi dito por autoridade da área, que
nossa cidade está localizada em posição estratégica,
divisa com o estado de São Paulo o que nos coloca
numa situação de vulnerabilidade mesmo com o
cinturão de segurança formado pelo governo do
estado. Vale ressaltar que temos policiais
empenhados para lutar contra tudo de errado que
possa acontecer na cidade. Mas a sociedade
aquinense cada vez mais está ficando “trancada,
presa” dentro de suas casas. Para o cidadão comum
fica a dúvida de onde realmente está a célula doente
que requer tratamento de “choque”.

Segurança pública II
No âmbito nacional problemas são apontados como,
drogas, desestruturação da família, evasão escolar,
falta de projetos sociais, (não sei se em nossa cidade
algum desses fatores podem ser apontados), uma lei
forte sem brechas para a soltura do bandido. A
realidade nada feliz é que em São Tomás a
criminalidade tem aumentado. As casas com grades
por todo lado, cerca elétrica, câmeras de vigilância, e
os que não têm condição financeira resta o cachorro
no quintal. O sonho, a grande esperança, que não morre
nunca, um dia, quem sabe o delegado de polícia morar
na cidade, ter mais policiais, mais viaturas. A
sociedade por sua vez de maneira  insistente cobrar
do gestor público municipal do vereador, dos
deputados estadual e federal. É fácil? Não, não é, mas
não podemos perder a esperança de uma São Tomás
novamente sem grades nas janelas e cercas elétricas
numa parte significativa de suas casas.

No princípio da criação
Deus disse: “Faça-se a Luz”

E Deus criou o Mundo de
tal forma a permitir que seus
filhos também protagonizassem
a Criação, construindo-o a cada
dia. É sempre assim que galga-
mos a evolução. O homem foi
a lua, cientistas dominaram
doenças e a tecnologia nos as-
sombra com tanto progresso.
No entanto, homens há, que
auxiliam na construção do
mundo com resoluções de “Fa-
zer a Luz”, buscando um ca-

minhar que supera todas as
naturezas do evoluir: a Evolu-
ção Espiritual. Felizmente são
incontáveis aqueles que
permeiam esse caminho, mas
hoje registramos a postura hon-
rosa e altruística do senhor
Henry José Brigagão Pinheiro
de Alcântara e sua esposa Ma-
ria Helena. Estamos falando do
nosso Dr. Henry.

 O “nosso” Dr Henry que
através da disponibilização de
significativo patrimônio, fez luz
na vida de tantos necessitados.

E ainda que não tenha sido essa
sua intenção, protagonizou
mudanças substanciais no co-
tidiano de pessoas que, qual
passageiros de um trem, obser-
vam as paisagens finais de sua
viagem pela vida!

Dr. Henry, em júbilo, nós
do Lar São Vicente de Paulo de
São Tomás de Aquino morado-
res, trabalhadores, voluntários
- desejamos e oramos para que
sempre lhe aconteça e aos que
senhor ama, o melhor.

O melhor que lhe deixe fe-

liz, que lhe deixe saudável, o
que lhe traga serenidade, o que
lhe faça sempre mais equilibra-
do, o que lhe mantenha com
fé, o que lhe incentive a per-
sistência, o que lhe faça ter paz,
o que lhe motive o amor!

Sabemos que suas atitudes
propiciam o cuidado e o cari-
nho do Mestre Jesus por toda
a sua vida! E nos regozijamos
por isso!

Nossa gratidão perene!
Deus lhe pague!

LAR SÃO VICENTE DE PAULO
DE SÃO TOMÁS DE AQUINO.

Lar São Vicente de Paulo de
São Tomás de Aquino agradece

Caríssima diretoria e de-
mais trabalhadores do Sicoob!
Quanta eficiência e alegria
trouxeram ao Leilão......! De-
dicaram-se com maestria para
o bom andamento do evento!
Doaram e doaram-se enobre-

cendo o significado de “coo-
perar”!

Não é a primeira vez que se
fazem presentes em ações em
favor do Lar São Vicente de
Paulo de São Tomás de Aquino,
o que nos fez observar que

permanecem com o dinamis-
mo inerente àqueles que se pro-
põem a trabalhar para modifi-
car a realidade dos necessita-
dos tornando suas vidas mais
dignas.

Que Deus continue

O Lar São Vicente de Paulo agradece!
iluminado os caminhos de
todos vocês e que a Saúde a
Paz e a Prosperidade sejam
suas companheiras!

Internos e Equipe
Lar São Vicente de Paulo de

São Tomás de Aquino

MEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSE 06 de julho de 2006

Associação Renascer a
alegria sadia de envelhecer!

Primeiro encontro da 3ª Idade em São Tomás de Aquino

Neilson Ricardo Guiraldelli
é o responsável pela continui-
dade do Grupo Renascer de ter-
ceira idade de São Tomás de
Aquino, agora Associação Re-
nascer Terceira Idade de São
Tomás de Aquino - ARTISTA.

Tudo começou quando
Neilson ia aos treinos do time
feminino de voleibol adptado
para terceira idade, em 2002.
Com o passar do tempo passou
a ser treinador das “meninas”.
Um forte sentimento de amiza-
de, companheirismo, união,
nasceu entre “elas e ele”. O
Grupo se fortaleceu e Neilson
formou a equipe masculina de
voleibol da terceira idade. Os
convites foram acontecendo
para participação de eventos
nas cidades vizinhas da região,
com isso surgiu a necessidade
do Grupo Renascer se organi-
zar com uma agenda de even-
tos regular. Neilson disse: “uma
agenda com eventos seria uma
forte motivação para todos e foi
o que aconteceu salientou o co-
ordenador da terceira idade.

Jogos foram marcados com
as cidade vizinha, bailes, feijo-
adas, ação entre amigos, com
isso o grupo foi se estruturando
dentro de um espírito de traba-
lho e união. A renda, sempre re-
vertida para ações do próprio
Renascer. Pensou-se na neces-
sidade de uma sede própria e
para tanto foi formada a Asso-
ciação Renascer Terceira Idade
São Tomás de Aquino que tem
a sigla ARTISTA. A prefeitura
fez doação do terreno com a
aprovação da Câmara de Vere-
adores, tudo, dentro das nor-
mas da lei.

Atualmente, a renda dos
eventos que o Grupo Renascer
promove é revertida para a
construção de sua sede da Ave-
nida Clemente Santana. Diante

da credibilidade que o grupo
possui, a sociedade aquinense
tem sido parceira constante, par-
ticipando, fazendo doações de
brindes para sorteios, material de
construção como areia, cimento,
madeira etc. “Os aquinenses são
generosos e nos dão total
apoio”, afirma Nelson.

A sede da Associação Re-
nascer vai ter uma sala para arte-
sanato, sala para ginástica, sala
de oração, um salão para que
possa acontecer palestras e onde
serão realizados também os bai-
les e as festas durante o ano.

A Associação atualmente
consta com 70 associados e
Neilson é o seu presidente.

Para este ano de 2006 já está
agendado a participação de um
encontro em Nova Resende e
uma viagem à Aparecida do Nor-
te com 2 ônibus fretados.

O presidente da Associação
agradece o prefeito de São To-
más: “Somos agradecidos ao Pre-
feito Roneido Teófilo de carva-
lho pelo apoio e incentivo cons-
tante” Disse também que a união
é o ponto forte do grupo. Todas
as questões são resolvidas com
dialógo e serenidade enfatizou o
coordenador.

A medida que Neilson ia
contando tantas histórias da
Associação Renascer ficou bem
claro seu envolvimento, seu ca-
rinho com suas “meninas” e “me-
ninos”, proporcionando a eles
belos espetáculos no palco da
vida, Artistas mensageiros da
alegria de viver, do otimismo.

São pessoas como Neilson
Ricardo Guiraldelli, jovem univer-
sitário de Ciência Biológicas que
fazem a diferença, fazendo-nos
acreditar que nem tudo está per-
dido e que se cada um fizer a sua
parte, o mundo será melhor, com
o idoso ocupando lugar de hon-
ra, dentro da sociedade.

Neilson, presidente da RENASCER em frente
a Construção da sede da RENASCER

Time feminino de voleibol da 3ª idade - RENASCER

Time masculino de voleibol da 3ª idade - RENASCER
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Um homem acusado de es-
tupro de vulnerável no Mara-
nhão foi morto por detentos no
Presídio de São Sebastião do
Paraíso nesta segunda-feira (3/
4). Manoel Tomé da Silva, de
33 anos, havia sido preso após
cumprimento de mandado, no
início de março e dividia a cela
com outros oito detentos.

Segundo informações, o
caso foi registrado durante a
troca de turno dos agentes pe-
nitenciários, que teriam sido
avisados pelos presos. O ho-
mem foi socorrido junto a UPA
(Unidade de Pronto Atendimen-
to), onde médicos tentaram re-
animar a vítima, mas que não
resistiu e veio a óbito.

Manoel era acusado de es-
tupro de vulnerável, na cidade

de Lagoa da Pedra, no estado
do Maranhão, e segundo infor-
mações da Polícia Militar à épo-
ca, o homem, que trabalhava
como auxiliar de serviços ge-
rais, estava foragido desde
2009, quando foi acusado pelo
crime.

O mandado expedido pela
justiça Maranhense, em 2015,
foi cumprido pela PM de Para-
íso no dia 13 do mês passado.
No momento da prisão, a es-
posa do acusado tentou inter-
ferir na ação policial e também
foi presa em fragrante. O fora-
gido havia sido conduzindo à
Delegacia de Polícia Civil e pos-
teriormente recolhido ao presí-
dio de Paraíso onde foi morto
na manhã desta segunda-feira
(3/4) por outros detentos.

Homem acusado de estupro
de vulnerável é morto por

detentos em Paraíso

Um acidente grave registra-
do na noite de sábado (1/4), na
BR 265, saída para Jacuí, dei-
xou duas vítimas gravemente
feridas. Houve colisão frontal
de um motociclista que estava
com um acompanhante, com
um automóvel VW/Gol, nas
proximidades do KM 623. Ou-
tras quatro pessoas que esta-
vam no carro também ficaram
feridas e foram socorridas pelo

Samu (Serviço de Atendimento
Móvel de Urgência).

De acordo com informações
dos bombeiros que atenderam a
ocorrência, no local foi conta-
tado seis vítimas, quatro com
ferimentos leves e duas, que
estavam em uma moto, grave-
mente feridas. As vítimas da
moto, de 18 e 21 anos, estavam
inconscientes, um deles caído
na pista de rolamento e o outro

Acidente envolvendo motociclista deixa
duas vítimas em estado grave na BR 265

em uma canaleta de escoamen-
to de água pluvial às margens
da rodovia, ambos politrauma-
tizados apresentando traumatis-
mo craniano e fratura fechada
na região femoral esquerda.

Já as vítimas do veículo,
duas que estava no banco tra-
seiro de passageiro, de 39 e 13
anos, foram resgatadas cons-
cientes e apresentavam feri-
mentos leves. Já o condutor e

passageiro da frente, de 63 e
61 anos, também apresentavam
ferimentos leves e foram socor-
ridas por uma equipe do Samu.

Conforme os bombeiros, as
vítimas foram imobilizadas e
transportadas à Unidade de
Pronto Atendimento e Santa
Casa de Misericórdia. As cau-
sas do acidente serão apuradas
pela Polícia Civil em São Se-
bastião do Paraíso.

Nelson P. Duarte

O presidiário Manoel Tomé
da Silva, 33, que foi morto na
manhã desta segunda-feira (3/
4) vinha sofrendo torturas des-
de que deu entrada no Presídio
de São Sebastião do Paraíso. A
Polícia Civil apurou que pelo
menos três dos sete detentos
da cela 13 onde ele estava pre-
so tiveram participação no cri-
me.

Manoel Tomé da Silva era
condenado por estupro de vul-
nerável em Lagoa da Pedra,
Estado do Maranhão e foi pre-
so em São Sebastião do Paraí-
so no dia 13 do mês passado
em cumprimento a mandado
judicial.

O delegado Leandro
Zucoloto explicou que a cela 13
é destinada a presos que cor-
rem risco de morte, a conhe-
cida “cela do seguro”, e Manoel
ao dar entrada teria comenta-
do o crime praticado por ele no
Maranhão.

“Os detentos têm um códi-
go de conduta e veem com
maus olhos estupro de vulne-
rável, e passaram, desde então,
a torturar o Manoel”.

De domingo para segunda
ele teria passado “por novas
sessões” de tortura e “foi com

excesso de violência que o le-
vou à morte”.

Conforme foi apurado pelo
delegado Zucolotto, “a intenção
dos torturadores não era matá-
lo, e sim torturá-lo até o último
dia de seu encarceramento”.

Foi lavrado o auto de pri-
são em flagrante dos presidiá-
rios de prenome Washington,
Jeifer e Tiago. “Ficou consta-
tado que Tiago aplicou um gol-
pe em Manoel lhe provocando
traumatismo craniano (o que
poderá será confirmado pela
Perícia Técnica em necropsia),
e daí em diante tentaram reani-
mar a vítima, mas sem suces-
so”, disse Zucolotto.

Como não deu certo a ten-
tativa de reanimar a vítima, os
três quiseram “dissimular o
fato”, e segundo delegado teri-
am torturado outro detento da
cela para que ele assumisse a
autoria da morte de Manoel.

Os três foram autuados por
tortura do  companheiro de cela
e de Manoel que não resistiu
aos ferimentos e morreu.

Ainda de acordo com o de-
legado, os agentes penitenciá-
rios não tinham conhecimento
do que vinha ocorrendo na cela
13.

Delegado Leandro Zucoloto

Uma comitiva de agriculto-
res quenianos está em visita de
intercâmbio no Brasil para co-
nhecer a tecnologia brasileira no
cultivo de várias culturas. O
grupo chegou segunda-feira
(3/4), a São Sebastião do Pa-
raíso onde foi recepcionada
pela equipe da empresa Via Ver-
de Consultoria, que acompanha
o trabalho de integração e as
visitas técnicas realizadas no
município e na região. Confor-
me o agrônomo e sócio da
empresa Murilo Bettarello, “é
importante compartilhar as
boas práticas e promover a tro-
ca de experiências entre os pro-
dutores dos dois países”, co-
menta.

O grupo está no Brasil
há cerca de duas semanas para
uma visita de conhecimentos

Na passagem por Para-
íso ontem a comitiva visitou o
depósito de café e as instala-
ções da empresa Peneira Alta
Armazéns Gerais. Em seguida
o grupo foi conhecer a produ-
ção de verduras pelo sistema
de hidroponia, na Fazenda
Campo Alegre, onde o enge-
nheiro agrônomo e empreende-
dor Mauro Westin e sua espo-
sa Rosimar Gonçalves Westin,
cultivam os produtos da mar-
ca “Folha Bela”. A propriedade
também recebe assistência téc-
nica da Via Verde.

Para Murilo esta troca
de experiência é muito impor-
tante e agrega valor aos conhe-
cimentos adquiridos sobre a
cultura desenvolvida em dife-
rentes países. “É interessante
este intercâmbio por nos per-

mitir prestarmos nossa
consultoria para pessoas de
outras culturas e ao mesmo
tempo aprendermos com eles
que vêm aqui, abrindo portas
para que também nós possa-
mos ir conhecer o trabalho que
é feito em outros países”, afir-
ma Murilo. Ele ressalta que as
boas práticas devem ser com-
partilhadas possibilitando boas
práticas de manejo, além de
aumento de qualidade e de pro-
dutividade, completa.

INTERCÂMBIO

Em julho de 2010, o Brasil
e o assinaram vários acordos
de cooperação bilateral, inclu-
indo um em tecnologia de bio-
combustível, agricultura, in-
dústria, energia, exploração dos

recursos naturais e habitação.
Os acordos também implica-
ram na cooperação em energia,
comércio e promoção do inves-
timento e cooperação entre os
Institutos de Serviços Externos
do Quênia e do Brasil.

Delegações quenianas tem
visitado o país com frequência
nos últimos anos para enten-
der como o Brasil conseguiu
avançar na integração de suas
políticas e programas sociais.
As visitas técnicas ocorrem
nas áreas de nutrição, comba-
te à fome, renda mínima, ali-
mentação escolar e fomento à
agricultura familiar. As comiti-
vas têm percorrido diferentes
regiões brasileiras conhecendo
projetos relacionados a alimen-
tação escolar e fomento à agri-
cultura familiar entre outros.

sobre a cultura regional. Tem
participado de várias atividades
como a 6ª FEMEC (Feira do
Agronegócio do Estado de Mi-
nas Gerais), realizada em
Uberlândia. O evento realizado
no período de 22 a 25 de mar-
ço movimentou um receita de
R$ 219 milhões e reuniu públi-
co superior a 52 mil pessoas.
“Eles passaram por esta feira
onde participaram de um con-
gresso e também visitaram la-
vouras de café do cerrado, na
Serra do Salitre em Araxá  e na
Alta Mogiana, de Franca,
Altinópolis e Santo Antônio da
Alegria (SP)”, descreve Murilo.

O grupo chegou a Para-
íso no final da tarde de segun-
da-feira (3/4). “Eles vieram
conhecer o que a gente conse-
gue fazer de bom aqui com a

nossa agricultura que é referên-
cia para eles. Havia a curiosi-
dade de como a gente conse-
gue ajudar os produtores e o
que estamos fazendo é mostrar
algumas práticas de manejo
como a irrigação e a mecani-
zação que aqui no Brasil é bas-
tante avançada”, explica
Murilo.

O agrônomo e consul-
tor citou que o manejo do mato
e do solo é muito importante
aos quenianos. “Eles se interes-
saram muito sobre a maneira
como a gente enriquece o solo
com matéria orgânica e fica-
ram impressionados. Consegui-
mos mostrar um pouco da ca-
feicultura brasileira e do exce-
lente trabalho que os nossos
produtores de café fazem aqui
no Brasil”, comenta Murilo.

Agricultores do Quênia visitam Paraíso

Quenianos visitaram lavouras de café do Sul de Minas

Divulgação

Preso vinha
sendo torturado

e acabou não
resistindo

Grupo visitou as instalações da empresa e depósitos de café da Peneira Alta

Foto: Roberto Nogueira
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Por João Oliveira

O músico, poeta e escritor
Bruno Félix, autor do livro de
poesia “O busto de Adão”, fará
no próximo dia 19, quarta-feira, o
lançamento de seu primeiro ro-
mance pela editora Penalux: A
menina e o equilibrista: a história
de um milagre. O lançamento
acontece no Único Lounge Bar e
depois terá lançamento feito na
Feira Nacional do Livro de Po-
ços de Caldas (Flipoços), no dia
6 de maio, e também em Guara-
tinguetá (SP), sede da editora. Em
Poços, o escritor também partici-
pará de uma oficina literária onde
serão discutidos os desafios da
poesia para o cenário atual.

“O lançamento na Flipoços
foi um convite que recebi. No úl-
timo ano eu já havia participado
da Feira onde fizemos um “mo-
mento poético”, em um espaço
que chama Arena Cultural e fi-
cou esse convite para que eu
retornasse. Nesse evento, vou
apresentar, além do lançamento
do meu livro, uma oficina literá-
ria com os editores da Penalux –
o Tonho França e o Wilson Gorj -
, que também são poetas; lá dis-
cutiremos a importância da poe-
sia na literatura e das dificulda-
des que a poesia encontra no
mercado nacional e no mercado

Bruno Félix se prepara para lançamento
de seu primeiro romance

O músico, poeta e escritor comenta um pouco sobre a obra e fala da importância da poesia em sua vida

Bruno Félix: músico, escritor e poeta paraisense

Arquivo pessoaleditorial e sobre a nova relação
autor e editora. O mercado edito-
rial está em constante mudança”,
conta.

O romance, conforme revela
o autor, é uma história que traz
uma reflexão sobre a vida e aos
fatos que levam as pessoas a to-
marem decisões extremas e situ-
ações que nos fazem repensar
algumas atitudes. De acordo com
Bruno, a produção do livro, que
nasceu de um sonho que ele teve
certa noite, foi um trabalho mui-
to rápido e já estava pronto há
algum tempo.

“Eu acordei com a história
toda na cabeça, eu acostumo
acordar muito cedo e naquele dia
corri para o computador e mon-
tei todo o esqueleto do livro para
não deixar a ideia se perder. Eu
havia levantado mais cedo que o
habitual e escrevi o primeiro ca-
pítulo. No dia seguinte, fui ler o
que havia escrito e gostei da di-
nâmica, escrevi capítulos curtos
para ter uma leitura mais leve e
terminei o livro em três meses. De-
pois veio o processo mais lento
que é a revisão e alguns reto-
ques. Acabei trabalhando mais
tempo, cerca de seis meses de-
pois disso, que foi quando eu
também escrevi a nota do autor.
Depois que eu já tinha a editora,
já estava tudo praticamente fina-
lizado escrevi o último capítulo.

Acabou sendo um trabalho lon-
go, mas a parte bruta foram três
meses de trabalho”, elucida.

Bruno tem se dedicado há
bastante tempo à poesia e co-
menta sobre os desafios de ser

escritor; o músico revela que,
mesmo sem retorno financeiro, o
que ele faz é por amor e é esse
sentimento que ele alimenta que
o mantém em suas produções.
“Não é nada artístico falar da par-
te financeira, mas é um trabalho
que toma tempo; claro que eu
faço com amor, porque é algo que
eu gosto de fazer, me move e in-
dependente se eu vou ganhar ou
não alguma coisa eu vou conti-
nuar fazendo; tem que se falar a
questão financeira também, por-
que não há apoio, não tem incen-
tivo, principalmente no Brasil
onde um ator best-seller é aque-
le que vende duas tiragens de mil
livros cada”, avalia.

Conforme confidencia o es-
critor, é justamente por isso que
ele gosta da poesia, porque ela
não cria um sentimento de rejei-
ção a ele. “O romance, depois de
escrito e relido várias vezes eu
ainda pondero se quero ou não

contar essa história, já a poesia
não me deixa essa dúvida. Quan-
do se publica um poema visceral,
que você escreveu o que preci-
sava ser dito, se você relê esse
poema daqui cinco anos você
sabe que a sua história está ali e
que precisava sair de você, não
tem rejeição, pode até não ter
valor literário, ser um poema ridí-
culo para algum crítico, mas para
você que fez com a intensidade
necessária que precisava ser fei-
ta, da maneira que tinha que ser
feita, para o autor isso tem muito
valor”, ressalta.

No romance, o autor não dei-
xou de se representar na obra.
“Eu não resisti e tive que colocar
uma personagem secundária que
fosse poeta, um sábio que escre-
ve Haikai, tinha que ter um
pouquinho de mim ali. Mas dei-
xando um pouco a modéstia de
lado, ficou um livro muito boni-
to, é um livro que eu iria gostar
de comprar”, comenta.

Bruno conta que nunca foi
seu sonho ser escritor; ele recor-
da que quando era criança seu
sonho era ser guitarrista, músi-
co, tocar rock, depois Blues, que
ele se dedica até hoje. “Na época
da faculdade, tinha interesse por
alguns poetas e escrevia algumas
coisas; quando eu sentia algu-
ma coisa eu queria registrar de
alguma maneira e se não virava
uma música, virava um poema e
eu guardava.  Em idos de 2013 e
2014 eu passei por uma situação
de descoberta e de redescoberta
na minha família. Foi uma noite
que eu estava arrasado então eu
sentei e escrevi esse poema que
virou ‘O busto de Adão’ e aca-
bou se tornando o maior poema
que eu já escrevi, com quatro
cantos de 20 estrofes cada”.

Conforme conta o músico, ele
releu o poema várias vezes e per-
cebeu que estava se curando de
toda a situação pela qual passa-
va. “A partir daí surgiu esse pro-
pósito de publicar; eu não podia
ter passado por isso e por essa
recuperação e guardar isso só
para mim. Minha esposa teve um

papel decisivo nisso e me incen-
tivou a publicá-lo. Nas próprias
redes sociais eu costumava pu-
blicar alguma coisa e tinha um
feedback positivo. É um livro que
eu não gosto, mas que eu tinha
que publicar para provar algo a
mim mesmo”, confidencia.

Bruno se recorda que quan-
do fez o lançamento, fazia bas-
tante divulgação. “Ele foi lança-
do aqui e em Portugal. Eu tive
uma crítica por um blog de uma
leitora portuguesa. Isso infla um
pouco o ego da gente, mas hoje
nem faço muito questão, foi um
livro que eu escrevi para mim
mesmo, não foi alimentando o
sonho de ser escritor, foi uma te-
rapia e a partir dela eu comecei
realmente a pegar firma com a
escrita da poesia. A poesia é um
caminho sem volta”, ressalta.

O próximo lançamento, “A
menina e o equilibrista”, ele co-
menta que é a oportunidade para
reencontrar alguns amigos que
faz tempo que não vê devido a
correria do dia a dia somada a
dedicação à família e à escrita.
Sobre seu trabalho como poeta,
é orgulhoso que Bruno, pai da
pequena Joana, diz que a filha foi
seu melhor trabalho. Bruno, que
atualmente se dedica a alguns
outros projetos, comenta que tem
intenção de fazer pelo menos
outros três lançamentos, além de
aproveitar o projeto que ele man-
tém junto ao Jornal do Sudoes-
te: Poemas Classificados.

“A ideia dos ‘Poemas Classi-
ficados’ é justamente provocar os
leitores e esse sentimento de que
a poesia está ali e de que pode
estar em qualquer lugar e as pes-
soas não estão enxergando. Esse
projeto acabou ganhando outra
dimensão, que foi o ‘espalhar
poesia’, pessoas de diferentes
regiões do Brasil imprimiu e pre-
gou em postes pelas ruas de al-
gumas cidades do país. Esse é
um tipo de pagamento que não
têm valor, mas que me enche de
orgulho e eu me emociono muito
em colher esse feedback”, com-
pleta o escritor.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1300

IMÓVEISIMÓVEIS
APARTAMENTO NA AV. MON-
SENHOR FELIPE, 294-A – ALU-
GA-SE, 3 quartos, sendo uma su-
íte, sala, cozinha e banheiro so-
cial. Área de serviçoe garagem
descoberta. Interessados falar com
Nenzo. Fone 3531-6058

TERRENO ÓTIMA LOCALIZA-
ÇÃO PRÓXIMO AO CENTRO -
RUA DR. AROLDO, MEDINDO
260 metros quadrados. Documen-
tação ok. PREÇO: R$82.000,00 -
Aceita negociar - Tratar (35)
99100-3021

CASA DE 4 CÔMODOS: vende-
se, em Franca-SP, no Jardim
Noêmia, na parte alta do bairro,
ou, troca-se por outra aqui em
Paraíso. Tratar 99977-7274 ou
99994-8499 Ivan

TERRENO VILA VERDE: VEN-
DO, 200M² (10X20), R$ 42 MIL.
TRATAR 3558-4623 E 99808-1888.

SALA PARA CONSULTÓRIO:
aluga-se, tratar 3531-6710 na Rua
Pimenta de Pádua, 1.900 - Centro

VENDE-SE CASA: rua Purcina
Cândida Figueiredo, 29 Cristo Rei.
Aceita-se troca. Garagem coberta e
cômodo para comércio na frente.
Tratar 98433-9786 (claro)

VENDE SE ESTRUTURA METÁ-
LICA DE BANCA DE REVISTAS
+ PONTO LOCALIZADO NA
RODOVIÁRIA: Preço: R$
20.000,00  MOTIVO:Gravidez
Gemelar Tratar: 98423 0177 Juliano
98405 6008 Vivian

VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO:  Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quartos,
garagem para 2 carros cobertos, la-
vanderia, quintal, cozinha de fundo
e banheiro. Tratar 3558-5592 e
98421-0727

CASA BELA E AMPLA EM BAIR-
RO TRANQUILO (JD. BER-
NADETE): Área: 220m², Espaço e
conforto para toda a família com: 1
suíte, 3 quartos, 3 salas, 2 cozinhas
e 3 banheiros. Área de serviço com
25m². Todos os cômodos da casa são
amplos. Qualidade e economia: ar-
mários embutidos amplos em quase
todos os cômodos. Receba visitas
com privacidade: área ampla e sepa-
rada no fundo da casa (1 quarto, 1
banheiro e 1 sala). Bancada de estu-
dos ampla com estante. Segurança:
cerca elétrica e garagem com portão
eletrônico. Endereço: Rua José
Veloso de Queiroz, 135 – Jd.
Bernadete Contato (Evair): (35)
98857-2920 ou (35) 3539-8900
Agende uma visita!

TERRENO COM SALÃO CO-
MERCIAL NA FRENTE: vendo, av.
Alemanha, 475 com 396m² de terre-
no. Em frente ao mercado São Mar-
cos. Tratar 9 8428-7810 com
Fernando

VENDO, CASA MODELO C/
68,87M²: fase final de acabamento
no bairro Azul Ville, contém 03 quar-
tos, área de serviço, sala e cozinha
ampla, espaço p/ 04 carros, possibi-
lidade de construir 02 suítes, acaba-
mento fino, realize o sonho de ter a
sua casa própria, visite e confira
nosso empreendimento, ligue (35)
98846-0948.

ALUGA-SE CHÁCARA CONDO-
MÍNIO CAMPO ALEGRE: para
moradia fixa, 2 quartos, cozinha,
banheiro, área de serviço coberto e
localização central do condomínio.
Tratar (35) 9 8894-0375 com
Jaqueline.

RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para repre-
sa, antes da Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha conjugada
com balcão pia com fogão na banca-
da. Água de mina quase mineral, pa-
drão 220 wat., pomar com várias
árvores frutíferas, mandioca, bana-
neiras, tudo cercada. Terreno medin-
do 1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31)  9 8320-9778
(tim)

QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio novo,
em frente a UNAERP, garagem
para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

TERRENO VENDE-SE AV.
MANOEL OLIVEIRA MAFRA:
10X26 M². URGENTE (PREÇO A
COMBINAR). R$ 90 MIL. CON-
TATO: 3531-0255 E 99200-0840
(tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

VENDO APARTAMENTO CON-
DOMÍNIO RESIDÊNCIAL LA-
GOINHA: Rua Paulo Osias de
Sillos, com garagem para 2 autos, com
153m². Tratar 99147-3185

TERRENO NO COMEÇO DO
JARDIM DAS ACÁCIAS: vende-
se, murado, sendo, 250m² cada lote.
Contato 99164-0950.

BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes  Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9700-6344.

CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebastião
Manoel de Souza 161, bairro
Semieli, contendo 3 quartos, 2 cozi-
nhas, 2 banheiros, copa, garagem para
3 veículos, portão automático, quin-
tal. Aceita-se troca por casa em Pa-
raíso. Tratar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). Tratar 99974-2305 e 3531-
1563

RANCHO MARGENS DE
FURNAS: vendo ou troco, perto da
balsa de Guapé, 250m² churrasquei-
ra, piscina, toda mobilhada, garagem
para lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fechada,
muro + alambrado. Casa com 260m²,
com churrasqueira, fogão a lenha,
construção nova, gramado, com es-
critório e área total 2.500 mt². Tra-
tar 3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA
RIO SANTANA, MUITA ÁGUA
DE MINA, PASTINHO E ARVO-
REDO. TRATAR (35) 3531-1563 -
9238-98991

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

IMPERDÍVEL – IMÓVEL COMERCIAL NA
RUA PIMENTA DE PÁDUA, EM
EXCELENTE LOCALIZAÇÃO.

ÁREA DE TERRENO: 247M² ÁREA CONSTRUÍDA: 302M²

CASAS À VENDA:

Jd. Ouro Verde R$ 270.000,00 Cód.: 1.346
Área do Terreno:: 300 m² Área construída: 127m² - 3 dorm, sala, coz,
ban social, área de serv, despensa, garagem p/ 01 carro coberto e 02
descobertos. Laje e piso frio.

Pq Belvedere R$ 122.000,00 Cód.: 1.350
Área do Terreno:: 160 m² Área construída: 54m² - 2 dorm, sala conjugada
com a coz, ban social, área de serv, entrada de garagem p/ 0 carros.
Laje e piso frio, construção feita com tijolos estruturais. Imóvel recém
construído.

Cidade Industrial R$ 135.000,00 Cód.: 1.352
Área do Terreno:: 180 m²Área construída: 80m²: 2 dorm, , sala, coz,
ban, área de serv, garagem p/ 01 carros cobertos e 02 descobertos.
Laje e piso frio.

Jd das Acácias R$ 120.000,00 Cód.: 1.345
Área do Terreno: 250 m²: 03 dorm, 1 dorm com closet, sala, coz, ban,
despensa, área de serv, garagem p/ 03 carros.Laje e piso frio, forro de
madeira, cimento rústico. ACEITA TROCA POR CHÁCARA NO CAMPO
ALEGRE.

Morumbi R$ 145.000,00 Cód.: 1.343
Área do Terreno:: 170 m² Área construída: 69m²:
3 dorm, sala, coz, ban, área de serv, entrada de garagem p/ 03 carros.
Laje e piso frio. Recém construída.

Portal do Ipês R$ 370.000,00 Cód.: 1342
3 dorm, sendo 1 suíte, sala, copa-coz com armários, ban social, área
de serv, garagem p/ 02 carros cobertos e 02 descobertos. Laje e
porcelanato. Alarme, cerca elétrica, câmeras.

Santa Tereza R$ 70.000,00 Cód.: 1.351
Área do Terreno: 200m²: Área construída: 50m² 2 dorm, sala, coz, ban,
área de serv. Imóvel simples, necessita de reforma. Aceita veículo de
até R$ 15.000,00 como parte de pagamento. CASO O COMPRADOR
ASSUMA O PAGAMENTO DE 5 ANOS DE IPTU’S O IMÓVEL PODE
SER VENDIDO POR R$ 60.000,00.

Jd. Planalto R$ 300.000,00
Área do Terreno: 250m²: Área construída: 110m² 3 dorm, sendo 1 suíte,
sala p/ 02 ambientes, coz, ban, área de serv, piscina, garagem coberta
p/ 1 carro e entrada para vários. Laje e piso frio.

Verona R$ 140.000,00 Cód.: 1.337
Área do Terreno: 250 m²: 3 dorm, sendo 1 suíte, sala, coz, ban, área de
serv, piscina, garagem p/ 3 carros, área nos fundos com varanda.
Forro de madeira e taco.

Jd. Acapulco R$ 310.000,00 Cód.: 943
Área do Terreno: 250m²: Área construída: 137m² 3 dorm, sendo 1 suíte
sala, coz ,ban, área de serv, garagem p/02 carros cobertos e 02
descobertos. Laje e piso frio.

Jd. Daniela R$ 380.000,00  Cód.: 1.
Área do Terreno: 250m²: Área construída: 168m² 3 dorm, sendo 1 suíte,
suíte com armário, sala, copa-coz com gabinete, ban, área de serv
,área para churrasco com lavanderia e W.C., garagem p/02 carros. Laje
e porcelanato.

Jd. Europa R$ 380.000,00 Cód.: 1.052
Área do Terreno: 300 m²: 3 dorm, sendo 1 suíte, suíte com varanda,
sala p/ 02 ambientes , coz, área para refeirções, ban, área de serv,
área para churrasco com W.C. jardim, adega, garagem p/ 01 carro
coberto e vários descobertos.

Mocoquinha R$ 170.000,00 Cód.: 1.113
Área do Terreno: 173,4m² Área construída: 84,36m² 2 dorm, sala, coz
,ban, área de serv, garagem p/01 carro. Laje e piso frio.

Rosentina R$ 145.000,00 Cód.: 1.265
Área do Terreno: 200m² Área construída: 55m² 2 dorm, sala, coz ,ban,
área de serv, entrada de garagem p/02 carros. Laje e piso frio. Em fase
de acabamento.

Jd. Alvorada R$ 140.000,00 Cód.: 1.334
Área do Terreno: 200m² Área construída: 55m²

3 dorm, sendo 1 suíte, sala, coz, ban, área de serv, entrada de garagem
p/ 02 carros. Laje e piso frio.

Pq das Andorinhas R$ 300.000,00 Cód.: 235
Área do Terreno: 285m² Área construída: 220m² 4 dorm, sendo 1 suíte,
sala, copa, coz, ban, área de serv, garagem p/ 4 carros. Laje e piso frio.
Aceita imóvel como parte de pagamento.

Vl. Formosa R$ 140.000,00 Cód.: 1.153
Área do Terreno: 150m² Área construída: 90m² 2 dorm, sala, coz, ban,
área de serv, garagem p/ 01 carro.

Vl. Helena R$ 320.000,00 Cód.: 719
Área do Terreno: 250m² Área construída: 139,04m² 4 dorm, sendo 1
suíte, sala p/ 02 ambientes, coz, ban, área de serv, garagem p/ 02
carros. Laje e piso frio.

Cidade Nova II R$ 185.000,00 Cód.: 991
3 dorm, sendo 1 suíte, sala, coz, ban, área de serv, área para churrasco,
garagem p/ 02 carros. Laje e piso frio.

TERRENOS À VENDA:

Jd. Diamantina R$ 8.000,00 de entrada + 64 Parcelas sendo as 4
primeiras no valor de R$ 363,47 e as demais reajustadas. Saldo em
março de 2017. Área: 160m²

Jd. Diamantina R$13.500,00 de entrada + 64 Parcelas sendo as 4
primeiras no valor de R$ 363,47 e as demais reajustadas. Saldo em
março de 2017. Área: 160m²

Jd. Diamantina R$ 28.250,00 Cód.: 1.127
Área: 160m²

Azul Ville R$ 45.000,00 Cód.: 1.333
Área: 200m²

Jd Mediterranêe – Próximo a Câmara Municipal R$ 120.000,00
Cód.: 1.340 Área: 360m²

Jd Coolapa – Av. Afonso Pena R$ 250.000,00 Cód.: 1.349
Área: 326,62m²

Alto Bela Vista R$ 50.000,00 Cód.: 448
Área: 204m²

Santa Tereza R$ 45.000,00 Cód.: 715
Área: 250m²

S. José I R$ 75.000,00 Cód.: 291
Área: 207m²

S. Sebastião R$ 55.000,00 Cód.: 752
Área: 180m²

Vl. Formosa R$ 150.000,00 Cód.: 529
Área: 300m² - Tem um casa simples no local

DIVERSOSDIVERSOS
JOSÉ DO FOGÃO: conserto em
geral em fogão e panelas. Tratar
99103-1491

JOSÉ MOTOTAXI: contato
99103-1491

CELULAR: vendo, 3 meses de uso,
tenho nota fiscal e garantia de 1 ano.
INTEL INSIDE. Tratar 99845-3672
– José Vieira

COLCHÃO PNEUMÁTICO:
vende-se, seminovo, Acombinar
3558-5772 - Nice

BOTIJÃO DE GÁS: vendo,
botijões vazios, em bom estado.
R$ 120,00 cada. Tratar com
Antônio 99919-9130 vivo

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
PROCURO SÍTIO OU FAZENDA
PARA MORAR: casado, três filhos,
diploma e experiência em máquinas
agrícolas e colheitadeira de café. E
também serviços gerais. Pode ser
também para tomar conta e morar
em chácara; contato: 35 98827-9473
(deixar recado) ou 35 98874-6386
(whatsapp) com Wagner

VENDE SE ESTRUTURA METÁ-
LICA DE BANCA DE REVISTAS
+ PONTO LOCALIZADO NA
RODOVIÁRIA: Preço: R$
20.000,00  MOTIVO:Gravidez
Gemelar Tratar: 98423 0177 Juliano
98405 6008 Vivian

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO CUIDADORA DE IDO-

SOS DOMICILICAR OU HOS-
PITALAR: possuo curso em Enfer-
magem e experiência na área. Presto
serviços tais como: banhos, curati-
vos e acompanho em viagens. Tra-
tar Grasiele 9 8713-8725 e 3531-
7327

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante
o dia ou a noite. Tenho referência.
Tratar 9 9917-4260 ou 9 9183-
6426

AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensino
Médio, Vestibular e Concurso Pu-
blico. Fale com Priscila. Informação
pelo telefone: (35) 9177-1308.

ORAÇÃOORAÇÃO
LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo que
não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo que
não acredite, verá o que acontecera. C.N.S.V.

RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA:
Vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa,

casa muito boa de laje, com 3 quartos grandes,
sendo 1 suite, sala grande, cozinha conjugada com

balcão pia com fogão na bancada. Água de mina
quase mineral, padrão 220 wat., pomar com várias

árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar.

TRATAR (31)  9 8320-9778 (TIM)

TERRENO VENDE-SE
AV. MANOEL OLIVEIRA MAFRA:

10X26 M². URGENTE (PREÇO A COMBINAR).
CONTATO: 3531-0255 E 99200-0840 (tim)

PEGEOUT 207 XS 1.6 ANO 2010,  COR PRATA, AR CONDICIONADO,
DIREÇÃO HIDRÁULICA, VIDROS ELÉTRICOS, RETROVISOR
ELÉTRICO, COMPUTADOR DE BORDO PREÇO: R$20.900,00  -
Aceita negociar - Tratar (35) 99100-3021 Tim.

PÁLIO 4 PORTAS 1.0 BÁSICO, branco, ano e modelo 2016 e
documentos ok. R$ 23.800,00. Tratar com Francisco 99106-8278

FOX 1.0 ANO 2009, COR PRATA, DIREÇÃO HIDRÁULICA, VIDRO
ELÉTRICO, TRAVAS E ALARME. PREÇO: R$19.500,00 - Aceita
negociar - Tratar (35) 99100-3021

FIAT ELBA 1.6: VENDO, R$ 4.500,000, GASOLINA, CINZA, SUPER
CONSERVADO E 2 PORTAS. LICENCIAMENTO 2017 OK. TRATAR
3558-4623 E 99808-1888.

MONZA SLE 92 AZUL: vendo ou troco por carro de MAIOR VALOR.
Tratar 35 99975-2521

VEÍCULOSVEÍCULOS

MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especia-
lizado. ÓTIMOS PREÇOS.

TAPEÇARIA BEIRA RIO
ESTOFAMENTOS P/ AUTOS:
Av. Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

Domingo de bode
Ou sábado-festa
Na casa da sogra
Ou do irmão
Lava!
Lava a louça com um sorriso
Esfrega forte
Ou, não!
Esfrega gostoso
Com carinho
Mas esfrega!
Esfrega com bucha
Com água e sabão
Esfrega com a alma
Esfrega com a mão
Mas lava com gosto
Lava a louça com tesão
Pois é no altar sagrado da pia
Onde ofertamos a gratidão
Por termos sujado a louça do dia

“Poemas Classificados” -
Bruno Félix -

LAVA
LOUÇAS
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Após um excelente final de
semana prolongado em compa-
nhia de amigos no interior, ao
entrarmos na estrada, minha fi-
lha pré-adolescente, sentada no
banco traseiro do carro, decla-
rou solenemente: "Papai, vou ler
56 razões para se ter um gato
em casa".

Desfiou, então, o rosário de
motivos para conviver com
felinos: sociabilidade, amor aos
animais, motivos psicológicos,
diversão...

Eu tinha uma posição con-
trária a ter animais em casa.
Problemas de limpeza, cheiro,
trabalho no manuseio, logística
quando a família viaja, entre
várias outras complicações que
se enfrenta ao adotar e manter
um bichinho como membro da
família.

Minha filha sempre quis ter
um animal, fez uma campanha
mal sucedida, em parte, para
adotarmos um cachorro. Digo
em parte, porque ela e a mãe
acabaram pegando uma cachor-
ra, mas deixaram na casa da
minha cunhada. Ótimo, concor-
dei, pois quando elas quisessem
interagir com a cadelinha bas-
tava ir à casa da avó. Minha
cunhada, solteira, mora com a
mãe e tem outros dois cachor-
ros, portanto mais um não faria
diferença para ela e resolveria
meu problema: pararam com a
cruzada de me convencer.

A família de minha esposa
sempre teve cachorros, dois ou
três ao mesmo tempo. Ela mes-
ma adora, porém sempre teve a
convicção de que para o
animalzinho viver em aparta-
mento seria desconfortável, tan-
to para ele como para a família.
Cachorro exige o cuidado de ter
que passear na rua para seus
exercícios e, principalmente,
pelas suas necessidades fisioló-
gicas. A sua irmã era a que sem-
pre cuidava desse detalhe na fa-
mília, ela mesma só quando a
mana estava ausente, o que era
raro. O amor por cachorro não
chegava a tanto de ter o traba-
lho de, mais de uma vez por dia,
descer o animalzinho, passear
e recolher os cocôs. Sempre
fiquei aliviado por ela ter esse
modo de pensar. A pressão que
eu recebia para adotar um vi-
nha da minha filha que não ti-
nha idade para ir à rua sozinha
passeando um cãozinho. Na
verdade, nem ela queria essa
rotina diária.

Um dia apareceu uma ofer-
ta de amiga para a adoção de
um gato. A família de minha
esposa nunca cogitou de ter
um, bem ao contrário, era até
contra, não gostavam. Como eu
resisti à pressão, minha filha
convenceu a tia a ficar com o
felino. Minha cunhada acabou
gostando do animalzinho e mu-
dou sua convicção a respeito
deles. Adotou mais um, fican-
do com um casal.

Bem, como minha filha e
esposa não tinham argumentos
para derrubar minha posição
sobre o lado ruim de manter um
gato dentro de casa, descobri-
ram na internet o lado positivo.
Imprimiram e minha filha espe-
rou o melhor momento para
apresentar os variados argu-
mentos para me convencer.
Nada como o final de uns dias
no campo para ver o pai
descontraído, desestressado e
com o detalhe de estar dirigin-
do, não podendo, portanto, ar-
gumentar não ter tempo para
ouvir ou estar concentrado em
outra atividade. Pegaram-me
direitinho. Tive que ouvir todos
os considerandos, mais a análi-
se de cada um.

Ao final da leitura, triunfal-
mente minha filha aduziu: "Pa-
pai tem mais uma razão, a mais
importante: se você permitiu
teus filhos a terem cachorro e
gato, por que você não vai me
deixar ter um gatinho?".

Era verdade. Meus dois fi-
lhos do primeiro casamento re-
almente tiveram os animais, se
bem que por breve tempo. O
cachorro por si só convenceu
os dois a não quererem mais.
Sem saber, dei a eles o cachor-
ro certo para demovê-los da in-
tenção. Dei um dálmata recém-
nascido. O bichinho cresceu

rápido, ficou muito forte e, brin-
calhão, derrubava os dois ao ir
com as duas patas sobre os pei-
tos dos meninos. Eles não con-
seguiam segurar o dálmata. Fi-
caram aliviados quando eu, fi-
nalmente, dei o cachorro. Os
gatos ficaram pouco tempo,
pois como saí da casa e fui para
apartamento, todos concorda-
ram que seria melhor não levá-
los juntos.

Se não fui muito sensível às
diversas razões anteriores, a úl-
tima tocou no fundo de minha
alma. Tive que considerar, por
isonomia, que ela tinha que ter
a sua oportunidade. Adotamos
um gatinho. Não demorou mui-
to e me convenceram a ter mais
um, pois o coitado não poderia
nem deveria viver sozinho: ado-
tou-se uma gatinha.

Deixei claro, no entanto, que
eu não cuidaria em hipótese ne-
nhuma da limpeza do banheiro
deles nem me preocuparia com
a comida e água. Estes dois últi-
mos cuidados, revoguei, pois não
deixaria os bichinhos com fome
quando as duas esquecessem ou
não tivessem em casa. Mesmo
porque os dois me assediam
quando não tem ração nos seus
potinhos. Não sou tão insensí-
vel. Quanto ao banheiro - nisso
eles se comportam, pois gato só
faz suas necessidades em um só
local - sou realmente inflexível:
não tenho nenhuma participação
e nem admito cheiro.

Contudo, reconheço que me
divirto com o Mike e a Mei, es-
tes são seus nomes. No come-
ço me contrariava ao vê-los su-
bir nos armários, na mesa, nos
móveis, no sofá, em todo lugar,
hoje acho graça, naturalmente
não quando estou fazendo mi-
nhas refeições. Não fico abor-
recido nem quando um perse-
gue o outro em uma correria
desenfreada, apesar dos sustos
que levo vez por outra, quando
um passa voando e o outro,
para encurtar caminho, pula
sobre o sofá e usa minha cabe-
ça como trampolim para alcan-
çar o perseguido. Eles dormem
na cama de casal, mas não no
meu lado, pois sabem que eu
dou um cutucão. Eles procu-
ram os pés de minha esposa que
se encolhe para não atingi-los.
De madrugada, logo antes do
amanhecer, os dois gatos des-
cem da cama e começam a brin-
car, mas não me incomodam
pois eu levanto nesse horário,
mas minha mulher, que dorme
mais um pouco, tem que levan-
tar e por os dois para fora.
Muitas vezes, ao acordar eles
vão até a cabeça da minha es-
posa e começam a cutucá-la
para acordá-la e eu dou risada:
"Você quis ter gato, não é?
Aguente!".

Os gatos gostam do
calorzinho emanado da televisão
e se estendem na frente do apa-
relho. Não me levanto para ti-
rar, deixo para minha esposa o
trabalho. Porém, quando estou
assistindo sozinho meu futebol
- minha esposa já foi para a
cama - fico incomodado com a
importunação dos dois. Não
fico bravo, controlo-me, mas
boto os dois para correr. Se
bem que, às vezes, me divirto
com a Mei, pois ela se posta na
frente do televisor, fica obser-
vando até encontrar a bola do
jogo correndo de um lado para
outro do campo e ela, acompa-
nhando o movimento, corre,
também, de um lado ao outro,
tentando pegá-la. Morro de rir,
sozinho, quando ela mira a bola
e salta com as duas patas e
"agarra" a bola, mas ao procurá-
la entre as patas, não a encon-
trando, busca abaixo do televi-
sor onde supõe que a deixou
cair.

Enfim, faço a minha peni-
tência em admitir que ter ani-
mais tem seu lado positivo, ape-
sar de que, se depender de mim,
não fico triste em não tê-los.

* Virgilio Pedro Rigonatti,
Escritor, www.lereprazer.com.br

rigonatti_pedro@terra.com.br
autor do livro “MARIA CLARA a
filha do coronel” que se encon-

tra à venda nas livrarias
Supertog, Estação do Livro e

Livraria Beca

56+1 RAZÕES PARA
SE TER UM GATO

Virgilio Pedro Rigonatti *
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Em clima descontraído,
quinta feira, dia 30 de março,
realizou-se mais uma festiva do
LIONS Clube, quando foram
homenageadas, Mulheres do
LIONS e da sociedade parai-
sense: - Ana Saullo Vasconce-
los, Martinha Pimenta, Maria
Hortência de Souza e Maria de
Fátima Guedes Mendes, atra-
vés do reconhecimento pelo
talento, dedicação e relevantes

LIONS CLUBE DE
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

serviços prestados a nossa Pa-
raíso.

Noite especial em que os
convidados puderam se interar
um pouco mais do que é
LIONS, por meio do nosso
PDGCL MJ Benedito Noguei-
ra, que nos levou a uma refle-
xão sobre o futuro da humani-
dade e do LIONS, como clube
de serviço.

As homenagens ficaram a

cargo do CL honorário, Abaetê
Ary, que muito bem soube exal-
tar as qualidades de nós mulhe-
res; e do musicista Alexandre
Cavallero, ambos nossos ir-
mãos da Academia Paraisense
de Cultura.

Contamos também com a
parceria de Reynaldo Formágio
nas fotos enquanto ocupei as
funções de mestre cerimônia.

Nosso jantar, como sempre,

ficou sob a responsabilidade da
"Cantina do Chico", delicioso!

Parabéns a nossa presiden-
te Bernadete Aguiar e secretá-
ria Edyna Maldi Borges pela
organização e sucesso do even-
to.

Agradecida a todos ... Até a
próxima!

Linah   Biasi
2ª secretária / LIONS

O Conselho Municipal de
Desenvolvimento Ambiental
(Codema), de São Sebastião
do Paraíso realizou sua reu-
nião mensal na quarta-feira
(29/3). O encontro foi reali-
zado na sede da Secretaria de
Meio Ambiente e teve a parti-
cipação de representantes de
vários segmentos. “As reuni-
ões são muito produtivas e
participativas com amplos de-
bates dentre os vários assun-
tos que são apresentados”,
comenta a secretária da pas-
ta, Yara de Lourdes Souza
Borges.

Na pauta de convocação
elaborada por José Francis-
co de Castro, presidente do
órgão, estava previsto o de-
bate de pelo menos quatro
temas. “Nós fazemos o cha-
mamento de todos os repre-
sentantes, tanto da parte go-
vernamental como da socie-
dade civil, e reforçamos di-
zendo que a presença dos
conselheiros é muito impor-
tante, vindo de encontro com
os anseios da população, para
o desenvolvimento sustentá-
vel de nossa cidade”, escla-
rece. Entre os temas debati-
dos consta a apresentação de
Laudo de Defesa Civil, licen-

Codema delibera vários
assuntos em Paraíso

ciamento ambiental municipal,
laudo do engenheiro para cor-
te de árvores e corte de árvo-
res.

Conforme a secretária de
Meio Ambiente, o trabalho re-
alizado é muito sério e tem uma
abrangência muito grande.
“Normalmente surgem os
questionamentos, as dúvidas,
mas é importante que os mem-
bros sejam conscientes de to-
das as decisões, dos proces-
sos e das ações que são apre-
sentadas e levadas a plenário”,
acrescenta. Yara diz que as
dúvidas são sanadas porque as
pessoas não podem sair com
uma interrogação na cabeça.
“São aspectos que interferem
no crescimento da cidade, na
proteção ambienta, na qualida-
de de vida das pessoas”, apon-
ta.

Como exemplo dos debates
ocorridos, ela cita a preocupa-
ção com a preservação das
Áreas de Preservação Perma-
nentes (APPs). “Estamos sen-
do cobrados e da mesma for-
ma estamos cobrando dos res-
ponsáveis que executam obras
nestes espaços, sendo que é
necessária a autorização para a
intervenção nessas áreas”, co-
menta. Segundo a secretária,

toda a preocupação em seguir
a legislação visa evitar proble-
mas como ocorrem em gran-
des centros e em outras cida-
des, com erosões, invasões das
casas pelas águas pluviais. “Te-
mos muitas nascentes, então é
preciso se preocupar, preser-
var e proteger estas áreas”, re-
lata.

Podas e remoções — Ou-
tro assunto que sempre está na
pauta das reuniões do Codema
são os pedidos de poda e corte
de árvores. “É da competên-
cia do Conselho deliberar ou
não pelo corte. Como temos um
Plano Municipal de Arborização
há alguns anos, ele vem sendo
implantado de maneira respon-
sável”, conta. Yara diz que exis-
tem muitas espécies que são
inadequadas e que exigem re-
paros permanentes. “São árvo-
res que influenciam e prejudi-
cam a acessibilidade, danificam
passeios, assim como muros e
paredes das casas. Queremos
uma cidade arborizada sim,
mas que a população não ve-
nha sofrer problemas com
isso”, opina.

Yara pontuou ainda que,
através de parceria do municí-
pio por meio da Secretaria e a

Companhia Energética de Mi-
nas Gerais (Cemig), as equi-
pes de fiscais e podadores re-
cebem treinamento para ava-
liar as condições das árvores.
“Quando elaboramos o plano
de arborização, eles foram
treinados e capacitados, e esta
formação é permanente”, de-
talha. Ela frisou ainda que
vários aspectos são observa-
dos para a realização de poda,
corte e substituição. “Existem
situações em que a pessoa doa
mudas que são ofertadas a
outras mantendo o processo
de reposição e arborização
permanente”, conclui.

A próxima reunião do
Codema acontecerá no dia
26, última quarta-feira do
mês. Além dos membros,
outras pessoas da comunida-
de podem participar. “Todos
estão convidados e quem ti-
ver interesse, que venha par-
ticipar, discutir os problemas,
ajudar a propor soluções e
saber como é o funcionamen-
to, pois, os membros se pre-
ocupam com a qualidade de
vida do paraisense”, finaliza.
A reunião começa às 9h, na
sede da secretaria à Rua Mari-
ana Amaral, 30, Lagoinha.

(por Roberto Nogueira)

O deputado Antonio Carlos
Arantes (PSDB) voltou a alertar
sobre o perigo que o Estado -
principalmente as regiões Sul
e Sudoeste - correm com o
baixo nível de água no Lago de
Furnas. O alerta foi feito du-
rante discurso para uma plateia
formada por prefeitos, verea-
dores e lideranças que formam
a Associação dos Municípios
do Lago de Furnas (Alago), da
qual participou o deputado fe-
deral Carlos Melles. A reunião
comemorou os 24 anos da as-
sociação, na sexta feira, 31 de
março, em Capitólio.

Arantes constatou que o
nível da água no lago vem bai-
xando dia após dia. Preocupa-
do, enviou ofícios questionan-
do a empresa Furnas Centrais
Elétricas e também órgãos fe-
derais, como a Agência Nacio-
nal de Energia Elétrica (Aneel).
Ainda sem uma resposta ofici-
al, o deputado Arantes acredita
que estão usando as águas do
lago para gerar energia para o
Nordeste do País: “Isso é um
absurdo. Se nada for feito, no
máximo até o mês de outubro
viveremos outra crise como a
ocorrida no início dos anos
2000, o que vai gerar mais um
caos no setor”, afirmou.

Em seu discurso, Arantes
falou ainda das ações desenvol-
vidas por ele na região. Lem-
brou que a MG-170 e a MG-

050, que são importantes para
os municípios da Alago, têm
que receber atenção do gover-
no. Sobre a MG-170, Arantes
afirmou que não se pode espe-
rar mais um ano pela rodovia:
“Temos que lutar para que ela
fique pronta este ano. Não po-
demos esperar, como quer o
governo. A concessionária que
cuida da MG-050 tem cerca de
R$ 500 milhões para investir
em estradas, mas o Governo
Pimentel não decide o que vai
fazer. Se ele não quiser manter
a parceria com a concessioná-
ria, que a encerre, mas tem que
parar de cobrar pedágio do
povo. Tem gente morrendo
nesta rodovia e o governo não
faz nada”, denunciou.

O deputado falou também
sobre a ação do Ministério Pú-
blico Federal (MPF) na região,
que em breve deverá propor
mais ações contra prefeituras
e moradores. Para Antonio
Carlos Arantes algo tem que ser
feito antes que tudo fique
inviabilizado. Outro assunto tra-
tado por Arantes foi a necessi-
dade do fortalecimento do tu-
rismo na região: “Somos o
maior roteiro turístico do Es-
tado e temos que preservar e
até aumentar isso. O turismo
gera emprego e renda e é o que
o precisamos no momento”,
encerrou.

(texto e foto: Ricardo de Oliveira)

Deputado Arantes
alerta aobre a

falta de água no
Lago de Furnas

REVALIDAÇÃO DE LO
LICENÇA DE OPERAÇÃO

Fábrica de Calçados Cacique Ltda, por
determinação do Conselho Estadual de Política
Ambiental – COPAM, torna público que solicitou
através do processo nº 05057/2005, Revalidação
de LO – Licença de Operação, para Fabricação
de Calçados, localizado à Avenida Donato
Paschoini, nº 110, Parque Industrial – São
Sebastião do Paraíso / MG.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

Exames de brucelose e tuberculose, toques,
partos, vacinações, clínica e cirurgia.

CONSULTÓRIO:
Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência

FONES: 3531-4549 e 9975-4549
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.


